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Autor Beitrag

René Land
02.03.2006 23:44

Hallo zusammen,

ein paar Themen weiter - 
genau hier
 - wurde die Idee geboren, über einen Forenstammtisch nachzudenken.

Wir haben innerhalb des Forenteams mal die Köpfe zusammengesteckt und finden
die Idee .... 

  :applaus: SUPER :applaus:

Natürlich muss so etwas gut vorbereitet sein. Uns schossen schlagartig viele
Fragen durch den Kopf:

1. Wie viele Leute haben Interesse an solch einem Treffen?
2. Wo könnte so ein Treffen stattfinden?
3. Wann ist der richtige Zeitpunkt dafür?
4. Was darf so etwas kosten?
5. Was soll auf solch einem Treffen geboten werden?
6. Sollen auch die "besseren Hälften" zum Treffen eingeladen werden?

Damit wir uns darüber nicht den Kopf allein zerbrechen müssen stellen wir
Ihnen/Euch einfach mal die Fragen zur Diskussion und erhoffen und rege
Beteiligung, Antworten und natürlich weitere Fragen  :D.

Hier mal in Kürze unsere Vorstellungen:

Solch ein Treffen könnte im Frühherbst stattfinden... 
Vielleicht in NRW oder in Hessen...
Das ganze sollte am Wochenende passieren (Sa und So) für die ganz
unentwegten schon ab Freitag Abend...
Neben der Einnahme erlaubnispflichtiger Getränke  :ausschank: könnten
Fachvorträge organisiert werden (ca. 1h mit anschließender Diskussion in kleinen
Runden). Seminatoren könnten z.B. zu den Themen: allg. Gewerberecht,
Gaststättenrecht ("Wie geht es weiter?"), Spielrecht, Reisegewerbe/Wanderlager,
Marktwesen, Untersagung/Erlaubniswiderruf, Gesellschaftsrecht/Gewerberecht)
referieren. Drei Seminatoren haben wir bereits im Team - weitere sind
willkommen!!!!

Kosten sollten eigentlich nur für Unterkunft und Verpflegung entstehen. Die Räume
könnten sicherlich (bei ausreichender Teilnahme) durch den "begünstigten" Gastwirt
frei zur Verfügung gestellt werden.
Je nach Veranstaltungsort sollte sich ein Fremdenführer finden, der den
Stammtischlern ein wenig die Umgebung erklären kann.

Unser Team würde sich jedenfalls freuen, wenn die Idee Interesse findet.

Freundliche Grüße

R. Land
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Manfred Milbrodt
03.03.2006 07:40

:big-aplaus: :big-daumenhoch: bin dabei

Treffpunkt NRW ist o.k. - für alle so ziemlich mittig

@
6. Sollen auch die "besseren Hälften" zum Treffen eingeladen werden?@
Na, ich weiß nicht: Kennenlernen-Seminar mit Partner, bleiben die da nicht
wohlmöglich auf der Strecke:kopfkratz:, da wir dann doch überwiegend die Zeit "mit
uns verbringen werden".

Ansonsten, :D:applaus::huepf1:

Kramer-Cloppenburg
03.03.2006 08:30

Hallo! ...... auch ich möchte und könnte ggf. dabei sein 
(wenn mein Spatz mich läßt und mir Geld gibt!) 
und die Veranstaltung bei schönem Wetter ist
(von wegen Mopped fahren)!  :D

Punkt 6: sehe ich wie Kollege Milbrodt!

Jörg Wiesemeier
03.03.2006 08:31

Hej aus Hamm,

meine beste Ehefrau von Allen fand die Idee klasse und würde gerne mitkommen.
Sie bestand dann aber auf eine Art geplante Feizeitgestaltung, während wir uns
die Köpfe heiß diskutieren.
Meine Anmerkung dazu: Wenn mit Partnern, dann bitte, bitte keine Großstadt, das
kann ich mir nicht leisten :D.

NRW in der Gegend Rhein/Mosel mit seinen Weinanbaugebieten wäre schon toll.
Und dann natürlich im Herbst!

Ein Wochenende finde ich auch OK.

Wäre toll, wenn das klappen würde. Auch die Seminarideen sind gut.

Lasset uns planen!

Boshamer
03.03.2006 08:31

Ich finde die Idee auch gut. 

Das mit der besseren Hälfte sehe ich ähnlich wie Manfred Millbrodt: Dann müßte
vielleicht noch ein "Beiprogramm" für die Ladies/Men organisiert werden ähnlich wie
bei den G-8-Gipfeltreffen  :D

Aber Termin und Ort ist prima.

Viele Grüße 

vom Westfalen
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BE-DE
03.03.2006 08:42

:moin: :moin: von der Delme,
hätte nicht gedacht, dass so ein bißchen Täumen im Forum doch solche Resonanz
zeigt :respekt:.
 Das mit den Partnern erscheint mir auch ein bißchen verfrüht :kopfkratz:, vor Allem
wenn Kurzseminare mit Anschlussdiskussionen dabei sein sollten. Da sind die
Partner schon mal einige Zeit aussen vor -zumindest die Meisten, denke ich-
:seufz:. Allgemeines Gewerberecht als Familienhobby ist noch nicht so weit
verbreitet. 
Ansonsten erst einmal langsam anfangen und nicht gleich zuviel reinbringen. Von
den Kosten her tendiere ich zu einer möglichst günstigen Variante.
Wenn der Ort etwas zentral gelegen ist, haben mehr Mitglieder die Möglichkeit sich
einzufinden.
Wäre auf jeden Fall nicht abgeneigt gegen so eine Einrichtung, wie ja aus der
Träumerei schon ersichtlich war :applaus: :huepf1:
Schaun wir mal was draus wird

Hubert Steinmetz
03.03.2006 09:26

Hätte ich doch Antonia (Frau Thien) geheiratet, dann könnte ich auf jeden Fall mit
Partnerin kommen  :D :D :D

Die Idee finde ich auch toll, aber ich denke auch, dass wir besser zunächst ohne
Partner anfangen. Vielleicht kann ja später mal eine Art Sommer- oder Winter-
oder sonstwie-Fest ohne Fachgesimpel, dafür mit Partner, gestaltet werden. Aber
zuerst würde ich doch gerne mal die kennenlernen, mit denen ich so gerne
rumzanke.

Manfred Milbrodt
03.03.2006 09:45 quote------------------------

Original von Hubert Steinmetz
Hätte ich doch Antonia (Frau Thien) geheiratet, dann könnte ich auf jeden Fall mit
Partnerin kommen :D:D:D
Aber zuerst würde ich doch gerne mal die kennenlernen, mit denen ich so gerne
rumzanke.
.
-----------------------------

So ist es, Erfahrungsaustausch + Kennenlernen-Seminar mit den Leuten, mit
denen man auf nette Art und Weise trefflich streiten (sich austauschen) kann.

@Kollege Steinmetz:
Vielleicht fragen sie Frau Thien einfach ´mal, ob Sie als Kollegin mitkommen
möchte@

Hubert Steinmetz
03.03.2006 10:02

Hab gefragt, hat ja gesagt. :applaus:

Boshamer
03.03.2006 10:11

Dann sollten wir aber in eine Gegen fahren, wo es auch Potts gibt...
oder in die Rheinpfalz, wo der Rotwein trockener ist als der Rivaner von der
Mosel  :D :D

Boshamer
03.03.2006 10:12

Dann sollten wir aber in eine Gegend fahren, wo es auch Potts gibt...
oder in die Rheinpfalz, wo der Rotwein trockener ist als der Rivaner von der
Mosel  :D :D

Antonia Thien
03.03.2006 10:37

Herr Boshamer, ich liebe Sie!:blumen:
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BE-DE
03.03.2006 10:59

:ausschank:ein erstauntes :moin: von der Delme,
entwickelt sich das hier jetzt auch noch zu einer flirtline? :kopfkratz:
Ich kenne auch einen oder mehrere sehr gute Winzer mit Gästezimmern in
Rheinhessen/Rheinland-Pfalz, aber das ist schon ganz schön weit weg vom
Norden. :heul:
Aber die haben meist keine Seminarräume sondern eher Wein- und Probierkeller
:applaus:
Lassen wir uns überraschen, wie es weitergeht :rolleyes:

Boshamer
03.03.2006 11:10

Ich finde das ganz natürlich:

Wenn wir schon unsere Freizeit für dienstliche Zwecke opfern, dann sollten wir uns
das doch so angenehm wie möglich machen, oder???

Und wenn wir auf die Wünsche und Anregungen von Kolleginnen und Kollegen
Rücksicht nehmen wollen (und auch sollen!) dann kann man doch schon viel im
Vorfeld machen.

Bytheway: Wie wärs denn mit einem Festausschuß...

Viele Grüße

Boshamer

Jörg Wiesemeier
03.03.2006 18:21

OK, Aki, 

ich habe dich gerade zum Vorsitzenden gewählt! :danke:

Boshamer
06.03.2006 08:08

So war das nicht gemeint!!!!

Nur weil man eine Idee hat muss man nicht unbedingt Fortsatz werden.

Amber
06.03.2006 08:20 quote------------------------

Original von Boshamer
Dann sollten wir aber in eine Gegend fahren, wo es auch Potts gibt...

-----------------------------

*hüstel* auch wenn ich mich jetzt furchtbar blamiere, aber wer oder was bitte ist
"Potts" ????

Im Übrigen wünsche ich dem jungen Glück alles Gute :blumen:

Boshamer
06.03.2006 08:32

Hallo amber,

Potts ist ein ganz leckeres Landbier, dass so süffig die Kehle runtergeht und so ein
Wohlbefinden auslöst, dass man davon fast garnicht genug bekommen kann. Es
schmeckt um Klassen besser als Warsteiner und das andere Zeugs und ist so
ziemlich das leckerste Bier wo gibt.

Grüße aus dem verschneiten Kierspe.

Boshamer
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Doris Rolfes
06.03.2006 09:02

Ein :moin: aus Osnabrück!

Ich finde die Idee eines Forenstammtisches sehr gut! Allerdings hoffe ich, dass
die Damenriege noch ein wenig größer wird. 

Bei der Ortswahl wäre ich mit NRW sehr einverstanden. Den Zeitpunkt würde ich
eher in die Herbstmonate legen, da Frühjahr und Sommer schon für Grillen,Urlaub
und sonstige nette Termine verplant sind.  Die Kosten sollten mein Taschengeld
nicht übersteigen, sonst muss ich meine bessere Hälfte mitnehmen... :) und ob der
sich mit den vielen Frauen verträgt???

 

Bis denne :big-schnee:

D. Rolfes

Gert Lindke
07.03.2006 15:24

Hallo aus Ossitown,
ein Forenstammtisch ist nicht schlecht, Termin wäre gut im Spätsommer/Frühherbst.
NRw oder Niedersachsen bietet sich als Ort an, Meppen mit Asuflug zu den
Oranjen?
Viele Grüße
Gert Lindke

Yvonne Schellnock
07.03.2006 17:55

Hallo zusammen,

ich finde die Idee eines Forentreffens sehr gut.

Als Brandenburgerin (fast in Polen) empfinde ich den "mittigen Veranstaltungsort"
natürlich ein bisschen anders...

Aber ich freu mich, das schöne NRW oder auch Niedersachsen kennenzulernen.

einen schönen  :feierabend:

Jörg Wiesemeier
10.03.2006 15:44

Hej aus Hamm,

nachdem ich meiner besseren Hälfte vorsichtig beibringen musste, dass sie auf
dem Treffen nicht erwünscht ist, war sie fast ein bischen stinkig :heul:! Aber ich
werd's überleben :D.

Da sich ja hier so gewisse männliche und weibliche Personen schon bereits auf
die Biermarke festgelegt haben (ist auch meine Stammmarke), wäre Oelde in
NRW ja auch nicht schlecht. Da steht nämlich die Brauerei, die dieses Leckergesöff
herstellt. Oelde liegt ein bischen östlich vom Nabel der Welt und ist ein nettes
Örtchen.

Für andere gewisse Personen wird es da bestimmt auch etwas mit Wein geben
(Haribo oder so  :D).

Hubert Steinmetz
13.03.2006 09:54

:moin:
Oelde hört sich irgendwie nett an. Kann man denn den ersten Stammtisch mit
einer Besichtigung des angesprochenen gewerberechtlich relevanten Gebäudes,
welches für die Herstellung eines leckeren Getränkes genutzt wird, verbinden? Das
wäre doch ein netter Einstieg  :D

BE-DE
13.03.2006 10:31

:moin: :moin: von der Delme,
die letzten Beiträge lassen ja auf einen richtigen Stammtisch schliessen :applaus:
:ausschank: :prost:
Einige reden noch von Forentreffen, damit der Schein gewahrt bleibt :eiei:. Nein,
Nein ganz bestimmt wird das Hauptinteresse bei gewerberechtlichen Themen
liegen, weil das ja unser Hobby ist, welches wir nur zum Beruf gemacht haben
:rolleyes:
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BE-DE
13.03.2006 10:38

:moin: :moin: von der Delme,
wäre es nicht eine Überlegung wert die Forenstammtischdiskussion in den
nichtöffentlichen Bereich zu verlegen. :kopfkratz:
Nachher denken Besucher, wir haben nix anderes mehr im Kopf ?( :rolleyes:

Hubert Steinmetz
13.03.2006 10:41

uuunnnd, isch binnn nuu maaal fürssch Gasschtättenrächt zuschtändich, da musch ich
mischh doch in –hicks- formiern tun, oda?

Kramer-Cloppenburg
31.05.2006 17:16

:D :D  :moin:  :D :D

und ein ganz besonders freundliches und liebes  :moin: an den Kollegen J. W.
aus H. (ihr wisst schon, der vom NdW)!!

Hat dieser doch nach den mir vorliegenden Informationen, die sich ganz stark auf
irgendwelche, nicht verifizierten, Gerüchte stützen müssen, während der letzten
Seminarwoche gegenüber dem Webmaster und dem Mod aus SH fürchterlich auf
die Sahne gehauen, von wegen organisieren des Forentreffens.  :D :P

Wenn und überhaupt müsse das erste Forentreffen doch wohl mitten in
Deutschland bzw. am Nabel der Welt stattfinden und der einzeige, der sowas
federführend aufgrund seiner umfangreichen beruflichen und privaten Kenntnisse
und Erfahrungen organisieren könnte, wäre ja wohl er!  :kopfkratz:  ?(  :kopfkratz: 
:D  :D

Kein Wunder, dass man ihm uneingeschränkt zugestimmt und sofort zweistimmig
zum Terminator und Organisator gewählt hat. Meine Stimme hat er jetzt auch und
ich glaube, der Ort ist auch gar nicht mal so schlecht. Nur ganz alleine kann und
will er nicht planen, aber ich glaube, im Umfeld vom NdW gibt es sicherlich die
eine oder andere Kollegin bzw. den einen oder anderen Kollegen, der ihm
hilfreich in die Seite, äh ich meine natürlich, zur Seite treten wird.  :D

Als Termin wurde das erste Septemberwochenende d. J. angedacht.

Also, liebe Kolleginnen und Kollegen aus dem Umfeld von Hamm meldet euch
bei ihm oder hier, wenn ihr hilfreich und unterstützend dem NdW bei der
Organisation und Planung etc. zur Seite treten möchtet.

Und der Webmaster wird sich auch noch mit irgendwelchen Formularen zwecks
anmelden etc. beteiligen.

Also, ich freue mich schon darauf, den einen oder anderen bzw. die eine oder
andere kennen zu lernen.

Wem es ebenso geht, der kann schon mal planen und dem NdW ein ganz großes 
:danke: für seine Bereitwilligkeit!!  :applaus:  :anbeten:
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Jörg Wiesemeier
31.05.2006 17:59

KLARSTELLUNG!!!!

1. Ich habe mich nicht dem Webmaster und dem Mod aus SH aufgedrängt  :wut:!
Die beiden  :) lieben Kollegen haben mich so lange bearbeitet, bis ich nicht mehr
"nein" sagen konnte.

2. Ja, ich habe mich dazu bereit erklärt :kopfkratz:

3. Ja, hier ist der Nabel der Welt  :applaus:

4. Wenn sich eine Kollegin oder ein Kollege findet, der es in seinem schönen
Städtchen ausrichten will, NULL PROBLEMO! Einfach  :brief:

5. Schade, das Koll. Fragender sich nicht eher geoutet hat mit seiner Heirat. Da
wäre es auf dem Polterabend bestimmt richtig lustich geworden. Und die
Pucklingen (=Verwandten) hätten uns bestimmt auch nicht gestört beim
Fachsimpeln :prost:.

Aber jetzt mal Spass beiseite. Ich werde versuchen, einen netten Raum hier zu
bekommen und werde euch dann Bescheid geben. Als Datum habe ich mir den
Samstag, 02.09.2006, ausgesucht. Ich würde dann für diejenigen von euch, die hier
in unserem schönen Städtchen übernachten wollen, eine Hotelliste mit Preisen und
Telefonnummer/Email posten. Ihr könnt euch dann bitte selber um ein Zimmer
kümmern.
@ Aki Boshamer mit einem m: Nein, du buchst kein Zimmer mit Antonia, auch
wenn ihr den gleichen (Bier-)Geschmack habt. Du hast ja schließlich heute
gelesen, dass die Gute glücklich in festen Händen ist.

Für das Tagesprogramm wäre ich für Tipps und Hinweise und Anbiederungen sehr
dankbar. :danke:

Kramer-Cloppenburg
31.05.2006 18:08

Na, siehste, geht doch!

Ich wusste ja, Du bist im Grunde Deines Herzens ein ganz lieber und freust Dich
auf uns!!

Deshalb, nochmals  :danke:  :anbeten:

Antonia Thien
01.06.2006 08:16

... und wie bringe ich meinem Ehemann in spe bei, dass er unsere Hochzeitsreise
alleine antreten muss, weil ich mit Axel die Suite im Steigenberger testen
muss???:kopfkratz:

Manfred Milbrodt
01.06.2006 08:28

@Kollege Kramer,
:applaus: , dass durch Ihren Beitrag das Treffen wieder Fahrt aufgenommen hat.

@Jörg;

aufgedrängt zur Treffpunktbestimmung hast du dich nicht, geziert aber:
" der Nabel ist doch das Mittigste" auch nicht, sondern mit einem :D und JA
beantwortet! :danke:
Fazit:

Im richtigen Moment ....
.:click: 

Boshamer
01.06.2006 08:31

@ Antonia: Ich hatte ja gedacht, ihr wärt dann schon lange wieder da gewesen.
Ansonsten kannst du ja wegen "dringender dienstlicher Geschäfte"
unterbrechen...was aber dann der Ehe, glaube ich, nicht wirklich gut tun
würde.:kopfkratz:
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BE-DE
01.06.2006 09:02

:moin: :moin: von der Delme,
ist ja schön, das die Stammtischplanung wieder fortgesetzt wird :applaus: :danke:.
Finde in meinen Terminkalerndern keine Hinderungsgründe :D und hoffe daher,
dabeisein zu können. Übernachtungsmöglichkeit (:zelten: oder  :buero02:) wäre
natürlich nicht schlecht, sollte man von einem Pott's  :b_bier: oder so  :weizenbier:
angesprochen werden.
Würde mich sehr freuen :huepf1:, wenn viele Kollegen zusammen kämen. Vor
Allem auch unsere bajowarischen Kollegen scheuen hoffentlich nicht die Mühe
uind den weiten Weg und sind sehr zahlreich dabei :gruessgott:

Kramer-Cloppenburg
01.06.2006 09:29

Hallo! ..... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Als ich meinem Spatz gestern abend erklärt hab, dass nun doch wohl das
Forentreffen stattfindet und auch der Termin steht, sagte sie sofort: "Da musst Du
doch hin!" - Sollte mir dieses evtl. zu denken geben??  ?(  :kopfkratz:

Na, ja! Auf jeden Fall habe ich also das OK und werde wohl auch kommen. Schön
wäre es, wenn das Orga-Team (sind ja wohl schon zwei??!!) auch für gutes Wetter
sorgt, da ich gerne mit dem Mopped kommen möchte. Klar das man dann
übernachten muss, aber Hamm und Umgebung werden sicherlich adäquate Zimmer
mit für Mitarbeiter des öffentlichen Dienstes (= knapp über dem Sozialhilfesatz)
angemessene Preise haben!!  :danke:
 
Ach ja, und wenn der Kollege K. aus I. mit seinem Roller kommt, sind wir schon
zwei Zweiradfahrer. Und da es nach Hamm ja von Bayern aus  immer bergab
geht, dürfte die Hinfahrt auch nicht zu lange dauern!! 
Also, bis Denne!!!

BE-DE
01.06.2006 11:48

:moin: :moin: von der Delme,
genau jau, wir leben ja alle in gesicherter Armut, wie es so schön heißt. Darauf wird
J. vom NdW  :eiei: schon Rücksicht nehmen, wie ich ihn kenne.  :ironie: Ansonsten
werden bei anderen Gelegenheiten oder Katastrophen ja auch Feldbetten in
Turnhallen aufgestellt. Bei dem zu erwarteneden Massenandrang :club00:
Vorschläge für Tagesprogramm: Stadtführung mit historischen Einblicken in die
heimische Schankgastronomie :rolleyes: :D
Brauereibesichtigung bei Pott's (soll ja gleich in der Nähe sein)  :bierfass00:
Stammtischtesten für Forentauglichkeit  :gaenseschmaus:

Ingolstadt
01.06.2006 14:18

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

auch wenn Kollege Kramer meint, wenn man Bayern verlässt geht es nur noch
bergab, käme ich doch ganz gerne an den Nabel der Welt.

Ab September brauche ich für meine Söhne keinen Unterhalt mehr zu zahlen und
kann mir wieder einige Vergnügungen leisten, z.B. Potts Privatbräu Bier aus Oelde
probieren. Zum Übernachten habe ich einen Jugendherbergsausweis und wenns
regnet könnte ich sogar statt mit dem Roller in nur 8 1/2 Stunden mit dem Schönen
Wochenend Ticket der Bahn für 30,-- € anreisen.

Da ich diese Gelegenheit nutzen könnte, meine schon lange nicht mehr gesehene
Verwandschaft in Osnabrück zu besuchen, werde ich auf jeden Fall versuchen,
Bayern am Nabel der Welt angemessen zu vertreten.

Kramer-Cloppenburg
01.06.2006 14:21

:moin:, Herr Kirchhammer!

Ich freue mich jetzt schon auf Ihre Teilnahme und das Kennenlernen!  :D
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Manfred Milbrodt
01.06.2006 14:46

Hallo aus dem sonnigem Raisdorf,

habe gestern auch das O.K. von meinem Schatz bekommen und zwar für das
gesamte Wochenende:D; könnte also am Freitag nach Feierabend losdüsen und
müsste eigentlich in 4-5 Stunden in Hamm sein (@Jörg?).

Dort stehe ich selbstverständlich für weitere Organisationshilfe bereit (gegen 19:00
Uhr?), sollte bereits alles erledigt sein, auch für die "Abnahme" der Vorbereitungen
in entspannter Atmospähre :prost:;)

Ich freue mich auf Alle, die da denn kommen :]

Antonia Thien
01.06.2006 16:59

Hallo,

also, dass Ihr das Forentreffen ohne mich veranstalten wollt, finde ich ja extrem
okay, aber dass Ihr eine Brauereibesichtigung "bei Potts" in Erwägung zieht, das
grenzt an Verrat!:b_heul: :b_heul: :b_heul:

Trotzdem schönen Tag noch und viele Grüße
A. Thien

BE-DE
02.06.2006 07:45

:moin: :moin: von der Delme,
@ Antonia:  :sorry: Ziehe hiermit meinen Vorschlag bezogen auf die Pott's
Besichtigung für dieses Treffen zurück. Will ja nicht als Verräter geächtet werden.

Jörg Wiesemeier
02.06.2006 07:51

Liebe Antonia,
wie wäre es, wenn ich mir wieder einen Vorteil vor dem Koll. Boshamer mit einem
m verschaffen und dir zu einem der nächsten Seminare eine Kiste des leckeren
Gebräus mitbringen würde. :)

Antonia Thien
02.06.2006 08:01

@ Werner:
Na gucke, geht doch! So ist's brav!
Dann kann ich ja endlich wieder :D und meine verheulten Augen über's
Wochenende pflegen.

@ Jörg:
Super Angebot:applaus: ! Werde ich nicht vergessen!
Vorteil? Sorry, aber eine Kiste Potts gegen eine Suite im Steigenberger? Ich
denke, du wirst verstehen, dass ich darüber erst nachdenken muss.

Aber, weißt du was, ich schicke Axel einfach meinen Kollegen. Dem wird es im
Steigenberger sicher auch gefallen!:)

Boshamer
02.06.2006 08:23

:moin: aus Kierspe,

@Antonia: Da der Grund für die Absage ja doch nachvollziehbar ist, habe ich die
Suite wieder abbestellt. Sag deinem Kollegen also, er muss sich eine andere
Bleibe suchen.

@Jörg: Schleimer!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

BE-DE
02.06.2006 08:40

:moin: und :gruessgott:
Antonia:  :thanx: für's Vergeben. Da habe ich ja noch mal Glück gehabt. Aber
trotzdem schade, dass du dich anderweitig belustigen lässt :unter Palme:.
Eigentlich habe ich immer noch in Erinnerung, dass ich dir auch noch einen
ausgeben muss :prost:. Dann müssen wir das schon wieder verschieben. Übrigens
werde ich am WE auch mal dieses (wie nannte es J. vom NdW noch?) Gebräu
probieren. Habe es bei einem gut situierten Getränkemarkt in OL entdeckt. Schaun
mer mal, was an der Euphorie dran ist.

Boshamer
02.06.2006 08:57

Und wenn es dir nicht schmeckt würde ich es zumindest nicht laut im Forum
erwähnen...:D
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BE-DE
02.06.2006 10:17

:moin: :moin: von der Delme,
kann mir gar nicht vorstellen :kopfkratz:, dass sich so viele der lieben Kollegen so
im Geschmack irren können. Von daher habe ich keine Bedenken, eine negative
Meinung abgeben zu müssen :no:
Bin nur normalerweise passionierter  :weizenbier: Weizentrinker, aber immer
probierfreudig. Gerade letztes WE Leikheimer probiert, gibt es als lecker Weizen
und auch als lecker Landbier.
Hauptsache in Gesellschaft  :club00:, da schmeckt ein Schlückchen  :bierfass00:
immer am Besten

Jörg Wiesemeier
06.06.2006 14:07

Hej aus Hamm,

damit ich mal einen Überblick bekomme und meine Planungen darauf abstimmen
kann, wieviele Kolleginnen und Kollegen Interesse an einem Foremstammtisch in
Hamm am 1. Septemberwochenende in Hamm haben, bitte ich euch, mir eine PN
zu schicken.

René Land
06.06.2006 14:22

Hallo zusammen,

bevor ihr den armen Jörg mit PN's überhäuft (ich weiß - er bekommt gern mal Post) -
ab morgen gibt's hier 'ne offizielle Anmeldeseite.
Also noch ein wenig Geduld und dann richtig zuschlagen  :D.

Viele Grüße

R. Land

Manfred Milbrodt
06.06.2006 14:31

.....zu spät, Post ist schon wech:D

Hubert Steinmetz
06.06.2006 14:39

meine auch   :crazy:

Hubert Steinmetz
06.06.2006 15:32 quote------------------------

Original von Boshamer
... eure schöne (?) Stadt...
-----------------------------

Na, das Fragezeichen muss eindeutig durch ein Rufzeichen ersetzt werden, alles
weitere ist dann mit Antonia abzuklären ...

Boshamer
06.06.2006 15:33

Ich kenne Meppen nicht, deswegen das Fragezeichen....aber wenn ich irgendwo
einen Kaffee kriege finde ich es überall schön :D

Antonia Thien
06.06.2006 15:47

Mensch Axel, wenn du mir das Steigenberger weiterhin so schmackhaft machst,
dann überleg' ich mir das mit der Hochzeit noch anders! Kannst du mir einen
Telefonjoker empfehlen?:kopfkratz:

Aber die Hochzeit ist gar nicht das Problem. Die findet ja schon viel früher statt.
Die Feier ist allerdings erst am 25.08. und danach geht's ab in Urlaub.

Besuch du ruhig 'mal das schöne Meppen. Kollege Steinmetz hat gesagt, bei ihm
gibt's sogar Kaffee (erstaunlich für einen Kakao-mit-Sahne-Trinker). Bei uns gibt's
Kaffee, Potts, trockenen Wein..........

Viele Grüße
A. Thien

Hubert Steinmetz
06.06.2006 15:49

und den Kaffee gibt es sogar, obwohl ich nicht ins Steigenberger darf...

Boshamer
06.06.2006 15:50

Ey, das ist doch ein Wort...dann gucken wir mal, wann wir am besten nach
Meppen kommen....
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BE-DE
06.06.2006 15:56

:moin: :moin: von der Delme,
wollte ich am WE auch mal ein schönes Potts probieren :b_bier: könnte ja auch zum
Testspiel  :fussball01: schauen passen. 
Aber:  8o die lieferung vom Donnerstag war seit März abgelaufen, da habe ich es
dann doch sein gelassen und mir lieber ein 5 l Fäßchen Maisels Hefe geholt.
:weizenbier:
Hoffe, beim nächsten Versuch klappt es dann.

René Land
07.06.2006 00:19

So - die Anmeldeseite für das Forentreffen ist freigeschaltet. Bitte meldet Euch
unter 
diesem
 Link für das Treffen an, damit wir entsprechend planen können.

Viele Grüße

R. Land

Kramer-Cloppenburg
07.06.2006 13:24

Hallo! ...... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Das mit der Anmeldeseite ist ja genial einfach oder auch einfach genial!!  :D

Hoffentlich melden sich jetzt auch viele Forenmitglieder an, damit man mal die
Möglichkeit hat, sich auch persönlich kennenzulernen, um dann zu sagen: 

booooaaa - den oder die habe ich mir ja aufgrund der Statements ganz anders
vorgestellt!! :kopfkratz:  8o  :D  :rolleyes:  ?(  :D  :D

Und das mit den "Fachvorträgen" wird sicherlich nicht so bierernst genommen, wie
es sich vielleicht anhört.

Also, liebe Kolleginnen und Kollegen:

Gebt dem Kameraden vom NdW die Chance, ein gut besuchtes Treffen
vorbereiten zu dürfen (müssen, sollen, wollen?????)!  :D

Vielleicht lassen sich ja auch Fahrgemeinschaften (z. B. auf dem Roller aus
Bayern, bzw. von der netten-Tante über Ingolstadt, der fragende fragt die fragende
usw.) bilden, so dass sich auch in diesem Bereich die Kosten im Rahmen halten
dürften!

Jörg Wiesemeier
30.06.2006 08:16

Hej aus Hamm,

noch sind wir ja nicht wirklich viele, aber ich stelle mal den Link zu unserem
Hotelverzeichnis ein. 

http://www.hamm.de/hotels

BE-DE
03.07.2006 11:01

:moin: :moin: von der Delme,
@ Jörg: hast du fein gemacht  :applaus:
Jetzt, da sich die Kollegen ein Bild über die Preislage für Übewrnachtungen im (oder
am?) NdW machen konnten, werden die Anmeldungen nur noch so bei euch
reinrauschen :rolleyes:. Es ist ja für jeden Geldbeutel etwas dabei :). Die Mühen
sollen sich ja auch lohnen. Wie schon gesagt: ich bin dabei und hoffe auf viele
alte, bekannte und neue Gesichter beim Treffen.
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OJ Neuss
03.07.2006 13:31

Hallo aus Neuss,

noch ein kurzes Pro-Argument für alle, die im VRR-Gebiet wohnen und über ein
Ticket 2000 verfügen.

Hinfahrt mit Zeitzuschlagsticket: 1,90 €; Rückfahrt dito: 1,90 €.

Gruß aus Neuss

Jürgen Schmitz

BE-DE
03.07.2006 16:28

:moin: :moin: von der Delme,
wie sieht es eigentlich mit Fahrgemeinschaften aus? ?(
Wer aus der Oldenburger Region kommt und teilnimmt, kann sich ja  mal melden,
ob man da einen Konvoi :rolleyes: zusammenbekommt. Muss ja nicht jeder
Einzeln den Sprit verschleudern. Dann bleibt auch mehr für den geselligen Teil
über. :D

BE-DE
06.07.2006 13:11

:moin: :moin: von der Delme,
@ Kollege Jürgen Schmitz:
Ist das Ticket 2000 nicht schon lange abgelaufen??? :kopfkratz: ?( :rolleyes:
Immerhin haben wir schon das WM Jahr 2006 8o

Tschuldigung, muss an der schwülen Hitze liegen oder ich habe versehentlich
:clowngefrueh: 
Hoffe aber, dass sich noch viele weitere Mitglieder zum Treffen anmelden.  :brief:
Wie ich Jörg, H-G Kramer und so kenne und einige andere aufgrund der Art ihrer
Beiträge einschätze, wird das eine gelungene Runde mit viel Info und Spaß.

Kramer-Cloppenburg
14.08.2006 10:18

Hallo! .... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe sonstigen Nutzer des Forums
Gewerberecht!

Da ich leider keine Einladung zum Forentreffen erhalten habe, habe ich heute
morgen den Webmaster "angemault und angeknurrt" und darauf hingewiesen,
dass ich auch gerne eine Einladung gehabt hätte!  :schimpf:

Nur, nach Überprüfung meines Profils guckte er vermutlich so:  8o :kopfkratz:  :wut:
und machte mit mir so:  :schimpf: 

Weshalb ich dann so machen musste:  :anbeten:

Grund: In meinen persönlichen Einstellungen hatte ich zu den Email-
Benachrichtigungen (z. B. dürfen wir Sie bei wichtigen Punkten benachrichtigen?)
ein Nein vorgegeben, obwohl hier ein Ja der richtige Punkt gewesen wäre. 
:rolleyes:

Falls also einige Forenmitglieder ebenso erstaunt über 
den Text vom Herrn Land
 mangels entsprechender Email-Benachrichtigung gewesen sein sollten, besser
vor einem Anruf das eigene Profil (Bereich Einstellungen) überprüfen. Sonst muss
man auch so machen: 
:anbeten: 
nach dem Motto: Vergebung Massa, Vergebung!
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Antonia Thien
24.08.2006 12:14

Hi,

so, ich verabschiede mich für die nächsten drei Wochen.

Ich wünsche allen Kollegen und Kolleginnen 'ne Menge Spaß beim
Forenstammtisch (ob jetzt mit oder ohne Stripper:D )! Bleibt sauber!;)

Viele Grüße
A. Thien

Kramer-Cloppenburg
24.08.2006 12:30

@ Frau Thien:

Danke für die Wünsche zum Treffen!

Ihnen einen schönen Urlaub, viel Spaß beim "Junggesellinnenabschied" (doch
hoffentlich mit Stripper!), beim Polterabend und bei der Hochzeit!  :D

Und noch mehr Spaß bei der Hochzeitsreise und allem was Sie dabei machen!!!! 
:D  :rolleyes:

Bresgen
24.08.2006 12:34

@ Frau Thien

Auch von mir die besten Urlaubswünsche.
Was Jungesellinnenabschied, Polterabend und Hochzeit angeht, hatte ich das
eigentlich so verstanden, dass Sie dies schon hinter sich haben und jetzt nur
noch den Urlaub nachschieben.
Falls ich es falsch in Erinnerung habe - die besten Wünsche für diese "Events" . :D

Was die Stripper beim Forentreffen angeht, habe ich Herrn Kramer gerade einen
schönen Vorschlag gemacht.  :huepf1:

Viel Spaß aus Euskirchen.

Hubert Steinmetz
24.08.2006 12:39

da meine nette Kollegin sich soeben verabschiedet hat, kann ich es ja jetzt
verraten: Sie hat Mitte Juli bereits Ihrem Joseph das "Jawort" gegeben (und
soweit ich weiß, ist das auch umgekehrt passiert).
 :hochzeit:
Meine Wünsche habe ich bereits persönlich übermittelt!

BE-DE
24.08.2006 13:05

@ Antonia: :moin: und
auch von mir einen wunderschönen Urlaub :liegestuhl:  :urlaub: mit Sonne :unter
Palme:, Spaß :domino: und Erholung :sonnen:.
Dann komme gesund wieder und beehre uns weiterhin mit deinen  :respekt:
Beiträgen.
Gruß von der Delme
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Ingolstadt
24.08.2006 14:32

:gruessgott: aus dem (wie lange noch?) sonnigen Ingolstadt.

Auch als nach 23 Ehejahren Zwangs-Versingelter wünsche ich der Kollegin alles
Gute :hochzeit: , leider weiß man erst dann was für eine Partnerschaft nötig ist, wenn
sie vorbei ist. Aber dank des "roten Buches" und der Empfehlungen die wir dem
Fragenden mit auf den Weg gaben, wird die Kollegin das tragische Schicksal
nach Absturz in das Fegefeuer der Scheidungswaisen nur aus den Erzählungen
Anderer kennen lernen.

Ich habe gerade das Hotel in Hamm Reserviert. Das City-Hotel in der
Schillerstraße (Bahnhofsnähe) ist am günstigsten bei einer Reservierung über 
www.hrs.de
 . Das Einzelzimmer (Wochenendtarif) kostet dann 44,-- € mit Frühstück/Nacht :des
nemma: . Bei 
www.hotel.de
 werden 4,-- @ je Nacht mehr verlangt!.

Ich werde bereits am Freitag, 1. Sept. anreisen. Sollte jemand den gleichen Plan
haben, wäre ich über eine Kontaktaufnahme sehr erfreut :prost: .

Die Volkshochschule ist über die Stadtplansuche auf 
www.hamm.de
 leicht zu finden. In der Einladung war zwar die Straße der Gaststätte nicht
angegeben, aber der Chef des Nabels der Welt wird uns schon den richtigen
Weg weisen :fahrrad: .

Freue mich, die Teilnehmer kennen zu lernen und versuchen, mit einem launigen
Vortrag :moderator02: in baydeutsch einiges zum Vergnügen beizutragen. Ich
habe mich gerade zu einem Rhetorikseminar im Oktober angemeldet, werde
daher noch den nötigen Feinschliff vermissen lassen. Aber es mus s ja beim
nächsten Treffen noch die Möglichkeit zur Steigerung drin sein :stelzen: .

Ich hoffe mein :roller: hält durch, und es regnet nicht. Alles andere wird gut:polka: .

Phiat enk God, am Wochaend geh i aufn
 Barthelmark
t:luftballons:

OJ Neuss
24.08.2006 18:00

Hallo Kollege Kirchhammer,

viel Spaß am Wochenende.

Für alle, denen der Weg nach Bayern zu weit ist, hier noch eine kleine Werbung für
Neuss.

Neusser Bürgerschützenfest 2006

Jürgen Schmitz
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Kramer-Cloppenburg
29.08.2006 08:32

Hallo! ...... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Das Forentreffen steht ja nun unmittelbar bevor und doch muss ich schon im
Vorfeld ein wenig Kritik loswerden!

1. Lieber Kollgege vom NdW und "Hauptplaner" des ersten Treffens: die
Planungen hinsichtlich des Wetters sind ja wohl total in die Hose gegangen. Statt
mit dem Mopped eine schöne 3 Tages-Tour zu machen, steht jetzt ein Kurz-Tripp
mit dem Auto an. Hin - zuhören, Kolleginnen und Kollegen erschrecken - und
abends wieder zurück!  :schimpf:

2. Zu Hause wegen des Sch...... wetters jeden Abend stundenlang beten, damit
der Kollege K. aus I. wenigstens ab und zu ein paar blaue Flecken in den Wolken
findet, damit er nicht frustriert seinen Roller umdreht und wieder nach Bayern
flüchtet, weil ...... NdW wieder mal dunkel und feucht!!! (hatte ich an anderer Stelle
schon mal kommentiert!!) Ergebnis: Spatz wird langsam sauer, weil wegen viel
Regen = viel beten, wenig Zeit für Spatz!!  :rolleyes:

3. ........ und eine neue und gute Überraschung (ähnlich wie der jetzt wieder
gestrichene Stripper) ist mir bisher noch nicht eingefallen und will partout auch
nicht einfallen. Aber vielleicht kommt der Kollege vom NdW ja noch ganz groß raus
und macht alles wegen des Wetters wieder wett!  :D
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Bresgen
29.08.2006 08:54

Ein fröhliches, wenn auch noch verschlafenes Hallo aus Euskirchen,

quote------------------------
Original von Kramer-Cloppenburg
1. Lieber Kollgege vom NdW und "Hauptplaner" des ersten Treffens: die
Planungen hinsichtlich des Wetters sind ja wohl total in die Hose gegangen. Statt
mit dem Mopped eine schöne 3 Tages-Tour zu machen, steht jetzt ein Kurz-Tripp
mit dem Auto an. Hin - zuhören, Kolleginnen und Kollegen erschrecken - und
abends wieder zurück! :schimpf: 

-----------------------------

Herr Wiesemeier, können Sie das Wetter planen ??!!  :respekt:
Dann schicken Sie bitte, bitte mal was Sonnenschein hier runter, ich habe auch
immer brav den Teller leergegessen (sieht man auch  8o ), kann ich also
beweisen !!!

quote------------------------
 Ergebnis: Spatz wird langsam sauer, weil wegen viel Regen = viel beten, wenig
Zeit für Spatz!! :rolleyes: 
-----------------------------

Kann ich gut verstehen, werde hier auch tierisch sauer deswegen. Der Garten ist
eine einzige Pfütze bzw. Schlamm- (Lehm-)wüste, die Zucchini werden von den
Schnecken gefressen (die Schweine).
Wegen der wenigen Zeit für Ihren Spatz - beten Sie doch zu zweit. :D

quote------------------------
3. ........ und eine neue und gute Überraschung (ähnlich wie der jetzt wieder
gestrichene Stripper) ist mir bisher noch nicht eingefallen und will partout auch
nicht einfallen. Aber vielleicht kommt der Kollege vom NdW ja noch ganz groß raus
und macht alles wegen des Wetters wieder wett! :D
-----------------------------

Da hatte ich doch einen schönen Vorschlag gemacht, gefällt der Ihnen etwa nicht ??
:kopfkratz:  :D (Wobei, Sie schrieben doch was von Kolleginnen und Kollegen
erschrecken !!)  :huepf1:

Ich hätte da noch einen anderen: Sie können ja gemeinsam mit Herrn Wiesemeier
den Regengott  :anbeten: , damit es aufhört zu regnen. 

Wenn der Kollege aus Ingolstadt dann da ist, können Sie gemeinsam einen
Sonnentanz aufführen  :klavier: und die werte Zuhörerschaft wird Sie am Schluss
tatkräftig unterstützen - wenn das nicht hilft !!
Schade, dass ich nicht dabei sein kann !!!

Viele kreative Grüße aus dem verregneten (im Moment scheinen gerade
versehentlich 3 Sonnenstrahlen, die gebe ich aber nicht her  :Zeigefinger:  )
Euskirchen.
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Manfred Milbrodt
29.08.2006 08:55

Hallo aus Raisdorf,

son büschen Regen
 schreckt den Chopper ab  :kopfkratz: und will das Beste am Abend   :balaleika:
wohlmöglich verpassen; 
wat denn nu Mopedfahren oder geselliges beisammen sein mit netten
Kollegen/innen und open end, würd ich noch mal schwer drüber nachdenken-
Wetter hin oder her, spannender als eine einsame dunkle Heimreise wird´s
allemal

cm2408
29.08.2006 11:12

Hallo und einen guten Tag aus dem verregneten Sachsen-Anhalt, nahe Köthen
(Anhalt),

da ich neu hier im Forum bin  :D und erst spät von dem Forenstammtisch erfahren
habe,  :b_heul:, hoffe ich doch, dass nach Beendigung desselbigen über die dort
gemachten Erfahrungen und Ergebnisse ausführliche Berichte abgegeben werden
:bitte:. 

Ansonsten wünsche ich allen Teilnehmern viel Spaß und guten Hunger (sowohl den
nach neuem Wissen :lesen: als auch den anderen :hunger: und nicht zu
vergessen  :prost: ).

In diesem Sinne ein hoffentliches schönes und erfolgreiches Wochenende  :wolken
weg:.

BE-DE
29.08.2006 12:12

:moin: :moin: von der Delme,
 :heul: :b_heul: :heul: und ausgerechnet ich kann nicht dabei sein!! Egal ob mit
oder ohne Stripp :jugendfrei:, ich habe mich so darauf gefreut. aber nein
:schimpf:, ich darf in meiner Familie jemand nach einer OP ausgerechnet an
diesem Wochenende  :kopfkratz: pflegen. Ging gar nicht abzuwenden und jetzt
steh ich da, ich armer Tor...
Allen Teilnehmern sehr viel geistige Erbauung  :applaus: und vor allem viel 
:party4: Spaß  :party2: und stellt nachher eure Eindrücke und Erfahrungen ins
Forum. In Gedanken  :geist aufgeben: bin ich bei euch und Prost-Mahlzeit soweit
:weizenbier:.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=0
http://www.wetter.com/v2/?SID=&LANG=DE&LOC=7011&LOCFROM=0202&type=WORLD&id=25549
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=415
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=302


Autor Beitrag

Kramer-Cloppenburg
29.08.2006 13:08

Hallo! ..... und nochmals ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

@ Kollegin Bresgen!
Die Planungen für das Forentreffen wollte doch der Kollege W. aus H., besser
bekannt als Kollege vom NdW unbedingt machen. Er brauchte nicht einmal ein
wenig genötigt zu werden!!! Ständig kam die Info von ihm, ich will machen, lasst
mich, bitte bitte, außerdem kann sowas doch nur beim NdW sein usw. usw.  :D

Und dass dementsprechend umfangreich geplant werden muss (einschl. Wetter,
Unterkünfte etc.) ist doch wohl logisch. Der Kollege braucht das Wetter ja nicht
selbst zu planen, aber ein paar intensivere Kirchenbesuche, haufenweise Kerzen,
möglichst noch ein Besuch beim Papst (ist ja sogar in Deutschland) und ein kräftiger
Geldsegen an die Kirche hätte hier sicherlich schon entsprechende Wirkung bei
Petrus gezeigt. Nach meinen Info`s ist aber nichts dergleichen gelaufen. Dafür mal
eben 4 Wochen in die Kälte fahren, als wir alle uns hier in diesem schönen Land bei
über 33 Grad den Wolf geschwitzt haben. - Nee, nee, Sie brauchen mir gar nichts
zu erzählen. An dem Sch..... wetter kann nur der Kollege aus H. mangels
entsprechend planerischer Vorbereitung schuld sein!!  :D

Das mit den Schnecken habe ich nicht verstanden! Sind diese jetzt so groß oder
nur so rosa wie Schweine, oder haben sie entsprechend schöne Ohren und
Ringelschwänze???

@ Kollegen Milbrodt:
Der Regen an sich schreckt nicht ab, aber das stundenlange Chopper-Putzen!
Denn schließlich soll das Mopped ja immer schön glänzen, wenn es vor der Eisdiele
steht.

Immerhin kennen wir "Rathaus-Rocker" von unseren Touren, die wir jährlich über
mehrere Tage machen, auch Regentouren. So gute 1000 km an drei Tagen bei
strömenden Regen waren da auch schon drin, aber nicht wirklich schön. Vor allem
die entgeisterten Gesichter der Gastronomen, wenn wir pitschnaß nicht nur ins
Lokal, sondern auch noch was essen oder trinken wollten, waren äußerst
ansprechend.  :D

@ alle anderen:

Jetzt habe ich meine Überraschung!!!!  :D

Das erste, was wir machen werden, ist alle vergattern, dass keiner Informationen
aus dem Treffen bekannt gibt. Dann sind alle neugierig und beim nächsten Mal ist
der Kreis der Teilnehmer auch größer und keiner sucht krampfhaft nach
irgendwelchen Entschuldigungen, wie Hochzeitsreise, runde Geburtstage, Verbot
des Ehegatten usw. usw. Dem Kollegen Behrens werde ich unter dem Mantel der
Vertraulichkeit sicherlich ein ganz klein wenig verraten. Z. B. wie die Hin- und
Rückfahrt, der Abschiedskuss von meinem Spatz oder ganz einfach das Wetter
auf der Fahrt war.  Man will ja schließlich nicht gemein sein!!!  :D  :D  :D
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Manfred Milbrodt
29.08.2006 13:25 quote------------------------

Original von Kramer-Cloppenburg
Immerhin kennen wir "Rathaus-Rocker" von unseren Touren, die wir jährlich über
mehrere Tage machen, auch Regentouren. So gute 1000 km an drei Tagen bei
strömenden Regen waren da auch schon drin, aber nicht wirklich schön.   
-----------------------------

.......dängel, dängel, dängel, ding beinhart wien Rocker, beinhart wien
Chopper,beinhart wien Flasch Bier, beinhart geiht dat ab hier -

egal ob kurz oder lang dabei, Hauptsache überhaupt dabei :D und Kollege Kramer
hat Recht  :applaus:, die Neugierde muss hochgehalten werden, verraten wird nix!

Bresgen
29.08.2006 13:30

8o Sie sind aber doch gemeeeeeeeeiiiiiiiiin, jawoll !!!!

Einfach nichts erzählen zu wollen, pfui Teufel !!!!
Ich glaube, ich nenne Sie ab sofort wieder Herrn Cramer aus Kloppenburg, auch
wenn Sie mir dafür schon einmal Haue angedroht haben !!  :D :D :D

Ihre Erläuterungen, warum Herr Wiesemeier für das Wetter verantwortlich ist, haben
mich überzeugt. Ich werde mich dem Schimpfen aber erst anschließen, wenn er auf
meine PN geantwortet hat - schließlich will ich ja noch Hilfe !  :huepf1:

Meine Schnecken sind nicht rosa - oder doch, man könnte es vielleicht als dreckig-
rosa bezeichnet (eher rotbraune Nacktschnecken). Aber die Größe stimmt mich
schon bedenklich - entweder wachsen die bei diesem Regen auch extrem oder
die sind durch meine Zucchini gedopt. Jedenfalls sind diese nicht nur am einen
Ende komplett abgeknabbert sondern auch noch rundherum die Schale fein
abgenagt - ich habe die Schnecke gestern in flagranti erwischt. Da ich die
Zucchini lieber selbst essen möchte, habe ich eben von Schweinen geredet - im
Sinne einer Beleidigung und das bewusst. Diese Schnecke macht das auch nicht
wieder - warum sage ich nicht !  :D

Stellen Sie sich mit dem frischglänzenden Chopper aber nicht versehentlich vor die
falsche Eisdiele - nicht das dem Gefährt bei der nächsten Razzia was Schlimmes
passiert.  ?(

Aber so ein bißchen erzählen wie´s war, tun Sie doch, gell ??!!  :habenwollen: 
Wir waren auch ganz lieb !!!

Also nee, Herrr Milbrodt, von Ihnen hätte ich das ja nicht gedacht, dass Sie uns
jetzt auch noch in den Rücken fallen.  :veto:

Kramer-Cloppenburg
29.08.2006 13:36

Na, ja Frau Bresgen!

Wo wir beide uns so gut beim telefonieren verstehen, könnten wir zwei beide ja
vielleicht denn dann doch noch mal........

Bresgen
29.08.2006 13:44

:ausgezeichnet: :eiei: :prost: :applaus:

Dann sind Sie auch wieder Herr Kramer aus Cloppenburg !!!  :D
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Jörg Wiesemeier
29.08.2006 15:48

Lieber Schönwettermopedfahrer aus C!

Warum meckerst du über das Wetter? Hier ist Sonnenschein. Natürlich wird es am
Samstag noch viiiiiieeeel besser und wir werden nach der "Arbeit" in der VHS
einen gemütlichen Biergartenabend verbringen.

Und anstatt vor deinem Spatz zu knien und zu beten solltest du sie zu einem
Glas Wein bei Kerzenlicht mit der neuen Kuschelrock 345 beglücken. Da ist dieses
Pekingfahrradlied bestimmt drauf, welches man zusammen schön singen kann.
:rolleyes:

Ich freue mich, wenn ich euch alle hier in unserem schönen Städtchen begrüßen kann.

@ Frau Bresgen: Ich melde mich.

nette.tante
29.08.2006 16:24 quote------------------------

Original von Bresgen
Diese Schnecke macht das auch nicht wieder - warum sage ich nicht ! :D

-----------------------------

Liebe Kollegin, das ist eine gute Entscheidung. Man munkelt nämlich, dass sich
unter uns auch "Tierschützer":polizei: befinden :D :D :D.

@alle die zum Treffen fahren: Viel Spaß und lasst es euch gutgehen. :ausschank:
:prost: :cheers:

:greet:

BE-DE
30.08.2006 07:53

:moin: :moin: von der Delme,
habe letztens einen Bericht gesehen in welchem erläuteret wurde, wie man
Schnecken tierlieb loswird: mit einer kleinen Gartenschaufel einsammeln, in einen
Korb oder Ähnliches mit Deckel legen und dann in mehr als 200 m Entfernung auf
einer Grünfläche aussetzen (nicht beim ungeliebten Nachbarn). Ansonsten kommen
die nämlich wieder. Die beste Zeit dafür ist am späten Nachmittag bis frühen Abend,
wenn es vorher geregnet hat. Und das war in der letzten Zeit häufig genug der
Fall. Durfte vor einiger Zeit bei meiner Mutter im Garten dabei helfen, sind dabei
in drei bis vier Tagen ca. 250  Stück losgeworden. Jetzt sind nicht mehr viele da,
nur einige wenige, die sich aus den Nachbargärten noch verirrt haben.
@ Kollege Kramer: Na du bist ja ein richtig netter Kollege; was du mir nach dem
Treffen vielleicht vertraulich mitteilen willst, weil ich nicht teilnehmen kann.
:kopfkratz: ?(

Wittgensteiner
30.08.2006 07:59

:moin:

gehöre auch zu denen die leider :heul: nicht zum Treffen kommen können, hoffe
aber dass die Veranstaltung wiederholt wird und ich dann mit dem Häusle bauen
fertig bin  :pisa:. Alle Teilnehmern sei eine harmonische Veranstaltung mit
unfallfreier An- und Abreise gewünscht.

Gruß aus Wittgenstein (z.Zt. kein Regen)
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Bresgen
30.08.2006 08:21

:moin: aus Euskirchen !

@Wittgensteiner: Ich brech zusammen, der smilie ist ja wohl der Hit ! Genauso
habe ich gestern geguckt, als ich gegen meinen Schreibtisch gestoßen bin und
sich die Papierberge über den Boden ergossen haben.  8o

@Behrens-Delmenhorst: Klingt gut - aber ich habe rundherum Nachbarn. Obwohl
- Sie haben ja nur geschrieben, man darft die nicht beim ungeliebten Nachbarn
aussetzen, da ich mich mit meinen Nachbarn aber gut verstehe, kann ich sie
denen doch schenken - oder ?
 :kopfkratz: Könnte nur sein, dass ich mich dann nicht mehr so gut mit denen
verstehe.
Vielleicht sollte ich mir eine Laufente zulegen - wenn dann jetzt aber wieder die
Aufstallungspflicht kommt, habe ich ein Problem, dann muss ich den kompletten
Garten zum Stall umbauen, finde ich auch nicht so prickelnd. :D
Dann muss ich wohl mit dem Eimer eine Wanderung unternehmen !!

@ alle Teilnehmer des Forumtreffens:

Ich wünsche ganz viel Spass :party4: und viele neue Erkenntnisse. :brief:
Lasst es euch gut gehen  :brotzeit: :cheers:
oder - wie mein Kollege von Außendienst immer so schön zu sagen pflegt: ich
wünsche euch viel Spaghetti und Amore !  :D

Sonnige ( !!! ) Grüße auch aus Euskirchen

Wittgensteiner
30.08.2006 08:35

@ Bresgen: Wenn Sie sich eine Laufente zulegen schlagen Sie zwei Fliegen mit
einer Klappe, zum einen sind die Schnecken weg und zum anderen noch 16
einhalb Wochen bis :weihnachten05: und dann :gaenseschmaus:, ich wünsch
schon mal viel Spaß bei der Zubereitung

Bresgen
30.08.2006 08:43

8o Nee, wie gemein, ich esse doch nichts, was ich vorher großgezogen habe und
was lebendig ist ! Und wer soll die schlachten und zubereiten ???? Mir wird
schlecht !  :uebel:

BE-DE
30.08.2006 08:43

:moin: :moin:von der Delme,
@ Kollege Wittgensteiner: deinen ständigen Nachsatz kenne ich von meinem
Sohn. Das kommt von den von jungen Fußballern geliebten "Wilden Kerle". Das
lesen oft sogar die lesefaulen Jungs :D :applaus:. Und die Filme sind auch nicht
schlecht, da wird man an die eigene lang zurückliegende Jugendzeit erinnert.
:rolleyes:

Wittgensteiner
30.08.2006 08:50

@ Kollege Behrens-Delmenhorst: genauso isses, ich (40 +) habe mir die Filme
auch mit Begeisterung angesehen und fühlte mich jahrzehnte zurückgesetzt.

Gruß aus Wittgenstein

OJ Neuss
30.08.2006 12:20

Hallo aus Neuss,

wird denn nu danach erzählt oder nicht?

Ich will ja nur wissen, ob ich die Ausleihfrist für das eigens ausgeliehene
Benimmbuch verlängern muss oder ob ich auf der Zugfahrt entspannende
Trivialliteratur lesen kann.

Jürgen Schmitz
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Kramer-Cloppenburg
30.08.2006 13:21

Hallo! ....... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

quote------------------------
wird denn nu danach erzählt oder nicht?
-----------------------------

Darüber sollten wir uns erstmal ausschweigen!!!!!  :D ......

..... und hinsichtlich der Triviallliteratur mit Benimmregeln würde ich mir keine
großen Gedanken machen!!!

Denn schließlich können wir uns ja wohl alle (mehr oder weniger)
(daneben)benehmen und brauchen hierfür keinen Fachunterricht. Steht im übrigen
auch nicht auf der Tagesordnung!!  :D

Also, irgendwelche Zeitschriften, die man zu Hause nicht lesen darf und die man
ganz verzückt beim Friseur durchblättert (aber so, dass es keiner merkt) wäre m. E.
schon die richtige Einstimmung für so eine Zugfahrt mit einem solchen Ziel!!!

Nach der Rückfahrt kann man die oder das entsprechende Blättchen dann so ganz
nebenbei im Papierkorb verschwinden lassen!!!

(Ich glaube, man merkt, dass ich inzwischen so langsam in das Alter komme, wo
man mehr Spaß am Suchen als am Finden hat  :kopfkratz: )

OJ Neuss
30.08.2006 14:06

Lieber Kollege Kramer,

ich bin entsetzt8o .

Als Gesandter der erzkatholischen Stadt Neuss würde ich mir sogar das Studium
der Bildzeitung genehmigen lassen.:D

Werde mir zur Vorsicht vor Fahrtantritt lieber auch noch ein Tässchen Weihwasser
genehmigen und mich über den Kontakt zu Personen aus dem protestantisch
geprägten Norden ausschweigen.

Freu mich trotzdem wie Bolle.

Jürgen Schmitz

Kramer-Cloppenburg
30.08.2006 14:20

Lieber Kollege Schmitz!

quote------------------------
und mich über den Kontakt zu Personen aus dem protestantisch geprägten Norden
ausschweigen.
-----------------------------

..... ist vielleicht auch besser so!

Denn immerhin gibt es hier auch heute noch Gerüchte darüber, dass der erste
erzkatholische Bekehrer, nämlich der alte Bonifazius in Ostfriesland nicht nur
erschlagen wurde, als er eine Eiche umgehauen hat, sondern auch darüber, dass
man mit der Eiche ein Grillfeuer gemacht und die alten ostfriesischen Häuptlinge
mit dem lieben Bonifazius ein Barbecue veranstaltet haben.  :D
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OJ Neuss
31.08.2006 09:02

Hallo aus Neuss,

 
quote------------------------
 dass der erste erzkatholische Bekehrer, nämlich der alte Bonifazius in
Ostfriesland nicht nur erschlagen wurde....,
sondern auch darüber, dass man mit der Eiche ein Grillfeuer gemacht und die
alten ostfriesischen Häuptlinge mit dem lieben Bonifazius ein Barbecue
veranstaltet haben

 
-----------------------------
 
Psalm 34,20
Der Gerechte muß viel leiden, aber aus alledem hilft ihm der Herr.

:wippe:

Jürgen Schmitz

Ela
31.08.2006 11:54

Hallo zusammen,

leider musste ich mich soeben kurzfristig vom Forentreffen abmelden.

:b_heul:

Ich hab wohl in letzter Zeit zu viel gearbeitet und muss nun ärztlich verordnet die
Beine hochlegen.

Ich wünsche allen ganz viel Spaß!

Gruß
Ela

OJ Neuss
31.08.2006 12:03

Schade,

gute Besserung.

Jürgen Schmitz

Manfred Milbrodt
01.09.2006 09:35

@an alle:

um die Worte von Frau Bresgen aufzunehmen, ich werde so langsam die  Berge
auf meinem Schreibtisch nach Wichtigkeit sortieren und.....
zu Seite schieben, 
mich von Hof machen, damit ich (wir) heute rechtzeitig (so gegen 18/19 Uhr) zum 
1. Forentreffen  ankommen  :huepf1:

Den Daheimgebliebenen wünsche ich ebenso viel Spass :D

@ Ralf Macco
Hier stürzt gerade der Himmel ein!!!!!!!!!!
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Bresgen
01.09.2006 09:40 quote------------------------

Original von Manfred Milbrodt
@ Ralf Macco
Hier stürzt gerade der Himmel ein!!!!!!!!!!
-----------------------------

 8o ist jetzt doch nicht Herr Wiesemeier sondern Herr Macco fürs Wetter
verantwortlich ??
Dann bedanke ich mich  :anbeten: ganz herzlich bei Ihnen, Herr Macco, denn hier
scheint die Sonne !!!!  :applaus:

OJ Neuss
01.09.2006 09:59

@Kollege Milbrodt

Alle Achtung. Das nenne ich Einsatz. Da reisen Sie extra einen Tag früher an, um
die Vorbereitungen des NdW einer ersten Inspektion :prost: zu unterziehen.
:respekt:

Ich freue mich, Ihnen am morgigen Samstag in die wahrscheinlich tief geränderten
roten Augen zu sehen.

Grüße aus Neuss und gute Fahrt

Jürgen Schmitz

Manfred Milbrodt
01.09.2006 10:11 quote------------------------

Original von OJ Neuss
@Kollege Milbrodt
Alle Achtung. Das nenne ich Einsatz. Da reisen Sie extra einen Tag früher an, um
die Vorbereitungen des NdW einer ersten Inspektion :prost: zu unterziehen.
:respekt:

-----------------------------

 ...nicht nur ich reise vorher an, der NdW muss schließlich (mal) kompetent ;) bei
den letzten Vorbereitungen unterstützt werden :D

quote------------------------

Ich freue mich, Ihnen am morgigen Samstag in die wahrscheinlich tief geränderten
roten Augen zu sehen.

-----------------------------

... komisch das habe ich auch schon vom NdW gehört, habt ihr was ausgeheckt
:kopfkratz:

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=208
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=52
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=0


Autor Beitrag

Ingolstadt
01.09.2006 10:27

:gruessgott: vom Nabel Bayerns

(Ingolstadt liegt nur 25 km vom geographischen Mittelpunkt Bayerns entfernt).

Melde mich erst jetzt, da ich mich von Montag bis Mittwoch von einer
Muskelzerrung/Entzündung erholen musste. Die Fahrt mit dem ICE, Abfahrt 13:58,
Ankunft Hamm Hbf 18:52 ist nicht gefährdet.

Das Vorbereitungstermin erhält damit Verstärkung aus dem Süden, die Zahl der rot
unterlaufenen Augen steigt damit um Zwei. Der Arzt hat mir eine
Blutdrucksenkung verordnet, vielleicht hilft da Potts Hopfentee.

:danke: an den NdW für die Vorbereitung :eiei: , :blob16: freue mich auf den
Augenblick, wenn die virtuellen Forumsteilnehmer ein Gesicht :b_bier: bekommen.

:big-bye: an alle, die (noch) nicht kommen konnten.

OJ Neuss
01.09.2006 10:40

Hallo aus Neuss,

jetzt werde ich langsam neidisch:wut: .

Jürgen Schmitz

Manfred Milbrodt
01.09.2006 10:44

@ Koll. Kirchhammer
 nur zur Erinnerung, falls die Krankheit das verdrängt haben sollte :),
bei Ankunft = Anruf!

René Land
01.09.2006 10:56

So - bin gerade fertig geworden mit dem Sortieren der Kravatten - jetzt kann's
eigentlich auch losgehen zum Forentreffen.

Schönes Wetter  :wolken weg: versuche ich von hier mitzubringen - weiß aber nicht
ob ich genug Platz im Kofferraum habe.

Viele Grüße und an die früh Anreisenden "bis heute Abend"

R.L.

Manfred Milbrodt
01.09.2006 11:00 quote------------------------

Original von René Land
So - bin gerade fertig geworden mit dem Sortieren der Kravatten -
-----------------------------

... Krawatten :kopfkratz:, also alles hochoffiziell und nix mit entspannter
Atmospähre - für mich zu spät, Tasche ist schon gepackt!
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Puz_zle
01.09.2006 11:13

:moin: :moin: aus Thüringen,

Der 1. Forenstammtisch fällt leider ausgerechnet auf ein bei mir schon langfristig
ausgebuchtes Weekend.  :b_heul: 

Deshalb von mir an dieser Stelle die besten Wünsche an alle Teilnehmerinnen und
Teilnehmer für ein gute und staufreie bzw. DB-verspätungsfreie Anreise, eine feucht-
fröhliche Runde mit ergibigen Erfahrungs- und Infoaustausch, keine negativen
„Blind-Date-Erfahrungen“ (@Ingolstadt: „wenn die virtuellen Forumsteilnehmer ein
Gesicht bekommen“) und und und …

Ich hoffe, wir „Daheimbleiber“ können auch von dem Treffen profitieren, indem es
hinterher nicht – wie schon „angedroht“ wurde - heißt  :ich_sag_nuex:  :D, sondern
die „Tagungsergebnisse“ hier im Forum gepostet werden!

:big-daumenhoch: In diesem Sinne: Gutes Gelingen!  :havefun:

OJ Neuss
01.09.2006 11:28 quote------------------------

 ... Krawatten , also alles hochoffiziell und nix mit entspannter Atmospähre - für mich
zu spät, Tasche ist schon gepackt!
 
-----------------------------
 
Na, Gott sei Dank. Ich hatte mir doch auch -in Anbetracht des zu erwartenden
Durchschnittsalters - passende Kleidung zugelegt: Hut, Netz-T-shirt, kurze beige
Hose, braune Sandalen und hellblaue Socken.

Da passt nun wirklich keine Krawatte drauf.

Jürgen Schmitz

Jörg Wiesemeier
01.09.2006 11:47

Hej vom NdW!

Ich hab mich ja lange ausgeschwiegen, aber jetzt kann ich es ja sagen:

ICH FREU MICH SO! :huepf1:

Nun aber mal Tacheles:

1. Rotgeränderte Augen wird es nicht zu sehen geben, wir haben ja Sonnenbrillen!

2. Reden ist silber, Potts ist Gold!

3. Renè scheint sich mit den Krawatten erdrosselt zu haben. An sämtliche
Telefone (der Kerl hat mehrere) geht er nicht ran!

4. Leschäre Klaidung ist angesacht. 

5. Für das Treffen ist eine schöne Überraschung angekündigt worden (ne, ne, euer
Bier und das Essen müsst ihr schon selber zahlen). Lasst euch überraschen.

6. Ich freue mich auch, mal die "Nasen" in Echt zu sehen, die hinter den Posts
stecken.

Ich wünsche den Teilnehmern eine gute und geruhsame Anreise ohne Stau und
Stromausfall und allen anderen ein schönes Wochenende! Auch wenn Koll. K. aus
C. nix sagen will, ihr werdet schon was erfahren.
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Manfred Milbrodt
01.09.2006 11:50 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Auch wenn Koll. K. aus C. nix sagen will, ihr werdet schon was erfahren.
-----------------------------

..im wahrsten Sinne des Wortes: Verräter :D

Ingolstadt
01.09.2006 11:52

:moin: (bin schon dabei, mich an den Norden anzupassen)

Diesmal bin ich nicht auf den Kopf gefallen, sondern wahrscheinlich mit dem
falschen Fuß aufgestanden. Die Zerrung im Rücken hat mein Erinnerungsvermögen
nur kurzfristig getrübt, daher Anruf nach Ankunft!

:gruessgott: zum Abschied, bald geht´s mit Tempo 300 nach Nürnberg.

BE-DE
01.09.2006 12:00

:moin: :moin: von der Delme,
aber alle, welche nicht :b_heul: teilnehmen können, auch wenn sie noch so gerne
möchten, werden es euch danken. Denn beim nächsten Mal will man ja versuchen,
endlich mal dabei zu sein. :applaus:
Trotzdem den jetzigen Teilnehmern ganz ganz ganz viel Spaß etc.

Bresgen
01.09.2006 12:15 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
3. Renè scheint sich mit den Krawatten erdrosselt zu haben.
-----------------------------

 8o Das wollen wir doch nicht hoffen, das wäre ja ein schlimmer Verlust.
Ich tippe eher, der geht nicht an seine Telefone, weil er versucht, die Sonne in
seinen Kofferraum zu kriegen, die sich aber vehement wehrt.  :D

quote------------------------
Auch wenn Koll. K. aus C. nix sagen will, ihr werdet schon was erfahren.
-----------------------------

Herr Wiesemeier, wir freun uns schon alle drauf und werden es Ihnen danken. 
:anbeten:  :blumen:

@Herrn Milbrodt
Beleidigen Sie mir nicht den Kollegen Wiesemeier, der hat mir so schön
weitergeholfen und mich aufgebaut, den brauch ich noch !!

Ich wünsche allen Teilnehmern ganz viel Spass (werde auf der Geburtstagsfeier
wahrscheinlich ganz neidisch an Euch denken) und allen anderen ein schönes
sonniges Wochenende.
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OJ Neuss
01.09.2006 13:03

Grimmige Grüße aus Neuss,

musste mich gerade von einem Kollegen aufklären lassen, dass Hamm nicht mehr
im VRR-Gebiet liegt.

Fahre also früher los bis Hagen und erwerbe dann ein VRL-Ticket bis Hamm.

Bis dahin unterdrücke ich meine momentane Tendenz den NdW in AAdW
umzutaufen.

Freue mich auf Morgen:D

Bis dahin

Jürgen Schmitz

Jörg Wiesemeier
01.09.2006 15:56

Wir haben 2 Europaautobahnen direkt vor der Tür, einen international geachteten
Kanal, der Hamm mit den Weltmeeren verbindet, den weltgrößten Elefanten 
:elefant: und 

du must ausgerechnet mir erzählen, das wir aAdW wären, wei DU mit der BAHN
kommst??  :wand:

Früher, wie die noch staatlich war, hat alles schon nicht geklappt, aber jetzt klappt
doch nix mehr.

Also mecker nicht über den NdW, sondern über die Bahn!

Jörg Wiesemeier
02.09.2006 12:50

Hej aus Hamm,
viele Grüße vom Forentreffen aus Hamm!

Gestern abend hat es ein kleines Forenvortreffen mit allen möglichen leckeren
Getränken und Speisen gegeben, leichte Opfer waren heute Morgen zu
verzeichnen.

So langsam treffen die Teilnehmer hier ein.

Kramer-Cloppenburg
03.09.2006 09:55

Hallo! ...... und ein freundliches  :moin: nunmehr wieder von zu Hause!

Das Forentreffen war:  :big-daumenhoch:

Jörg hatte nicht nur für Super-Wetter, sondern abends auch für eine dicke
Überraschung gesorgt, die ebenfalls Spitze war und beim nächsten Treffen erstmal
getoppt werden muss.  :big-aplaus:

Könnte mir vorstellen, dass alle, die nicht dabei sein konnten (oder wollten) ein
wenig mehr oder weniger :b_heul: :b_heul: :b_heul:

Auch wenn einige der Kolleginnen und Kollegen (die übrigens alle noch besser
drauf sind, als wie man es hier vom Forum her kennt!!) heute morgen noch ein
wenig  :gruene_maennchen: sehen sollten, dürften die entsprechendes
Statements sicherlich so nach und nach eintrudeln und meinen ersten
Kommentar bestätigen

.......... und ......  das nächste Forentreffen kommt......... (bestimmt!)  ....... in rund 12
Monaten.........  :haendereib:  :big-aplaus:  :b_nicken:
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Stadt Kassel*Fricke
03.09.2006 12:58

Ein fröhliches :moin: und :gruessgott: aus Kassel,

um es gleich vorweg zu nehmen:

Das 1. Forentreffen war 1A suppi!:applaus:
Dafür müssten Jörg, René und Ralf vom TIGRIS-Team 'nen :abstauben:bekommen.

Ich kann mich dem Kollegen K. aus C. nur anschließen:

Wetter war prima, Stimmung war prima und auch die Kolleginnen und Kollegen
waren alle super drauf.:huepf1:

Was meine Person betrifft, kann ich nur sagen, dass ich mich sofort mit den
anderen
nicht nur gewerberechtlich sondern auch menschlich sehr gut verstanden habe,
obwohl
ich vorher noch keines der Forenmitglieder persönlich kennenlernen konnte.

Auch die lang gehütete Überraschung war wirklich gelungen (dagegen wäre ein
Stripper
nun wirklich nicht angekommen).

Schade nur, dass so wenig andere Forenmitglieder dabei waren.
Für's nächste Mal wäre mehr Beteiligung wirklich wünschenswert
und ich bin mir sicher, dass sich beim 2. Treffen auch mehr Personen beteiligen.

Mir hat's jedenfalls richtig Spaß gemacht!

Dafür nochmal :danke: !

Auch die Anregungen zur weiteren (Mit)-Gestaltung des Forums werden sicherlich
noch ihre Wirkung entfalten - Stichwort "Lexikon".

Viele Grüße aus Kassel vom begeisterten
Frank F. aus K.
:spitze:
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OJ Neuss
03.09.2006 13:19

Hallo aus Neuss,

ja ich habe es geschafft! Leicht angeschickert habe ich mich in tiefster Nacht mit
Bahn, U-Bahn und Taxi auf die Heimreise gemacht und bin um 
04.35 Uhr
 zuhause eingetroffen.

Wie Kollege Kramer schon ganz recht gepostet hat: Es war Super!!!

Schon bei meinem Eintreffen in Hamm wurde ich mit eine Stadtfest begrüßt.
:respekt:
Ich war total gerührt.

Als ich nach kurzweiligem Fußmarsch in der VHS eintraf, kamen mir lauter nette
Leute entgegen und was soll ich sagen: Es waren die Kolleginnen und Kollegen
des Forentreffens! Super!

Von Anfang an war die Stimmung genial und der Nachmittag verging mit
interessanten Themen und viel Humor wie im Fluge.

Danach ging es mit kurzem Zwischenstopp durch Hamm's idyllischstes
Gewerbeviertel :D zum Haus Berkefeld. Toll eingedeckt:gaenseschmaus: , nette
Bedienung, süffige Getränke :prost03: und hervorragendes Essen:gastG: .

Kurz: erste Sahne!

Dann erst die Überraschung: Ein Staatsbesuch hätte nicht stilvoller unterhalten
werden können. http://www.world-of-
smilies.com/html/images/smilies/party/party20.gif

Für alle Kolleginnen und Kollegen, die nicht teilnehmen konnten und sich nun
ärgern: Ihr könnt beruhigt sein: 
Ihr ärgert Euch zurecht!

Lieber Jörg, lieber Ralf und Lieber René

:danke:

Jürgen Schmitz
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Jörg Wiesemeier
03.09.2006 16:36

Hej vom NdW,
so ganz langsam fühle ich mich wieder als Mensch! Die Augen gehen wieder
etwas auf und ich verstehe, was meine Mitmenschen so sagen.
Noch längeres Gewerberecht hätte mein Körper nicht mitgemacht. :D

OJ, die wollten das Bahnhofsfest bereits letztes Wochenende durchführen, aber
weil ich wusste, dass mehrere Kollegen mit dem Zug kommen, habe ich es auf
dieses Wochenende verlegen lassen.  :hutab:

Ich werde euch mal einen kurzen Ablauf schildern:

Wir wollten uns am Freitag schon mit einigen Leuten treffen. Ca. 20.00 Uhr.
Essen, quatschen etc.. Es kam anders. Unser Webmaster schlug so gegen 18.40
Uhr auf und verlangte sofort ein kühles Potts. Gegen 19.15 Uhr rief Kollege
Kirchhammer an und meldete seine Ankunft. Wir ab ins Auto und den Kerl vom
Hotel abgeholt. Nächte Potts war fällig. Und dann saßen wir und warteten auf
verschiedene Nordlichter, die in einer Reisschüssel unterwegs waren. Eigentlich
hätten die so gegen 18.00 Uhr /19.00 Uhr hier sein müssen, aber das hat nicht so
geklappt. Staus und Beckers Bestes (Insiderwitz) haben das verhindert. Gegen
fast 21.00 Uhr traf die Bagage dann hier ein. Potts!   :bierfass00:

Irgendwann sind wir dann von meinem Schatz in die Stadt gefahren worden (sie
war froh, uns loszusein, wusste aber noch nicht, was am Sonntag noch
passierte). Helga und Manfred haben ihre Unterkunft aufgesucht und brauchten
anschließend mehrere Bier. In einem netten Lokal haben wir dann le cker
gegessen und getrunken. Gegen 3.00 Uhr Samstag morgen waren wir auch
schon wieder zu Hause.

Samstag einkaufen und Raum vorbereiten. Erwartungsvoll auf die Kollegen
warten. 

Unisono gab es anschließend die Meinung, dass wir in Echt ja alle vieeel netter
sind .
 :b_nicken:
Ralf Macco, Inhaber ves TIGRIS-Softwarehauses, begrüßte die Teilnehmer und 
erklärte die Entstehung des Forums. 
Renè hat dann etwas über das Forum und die weitere Entwicklung erzählt, ich gab
einen kurzen Ausblick auf das Gaststättenrecht von Morgen mit kurzer Diskussion.
Renè referierte mit uns noch über die neuen Änderungen der GewO und schon war
es 17.00 Uhr und wir mussten die Lokation wechseln.
 :lesen:
Das Haus Berkemann liegt zufälligerweise in meiner Nachbarschaft und ist für gutes
Essen und gepflegtes Bier sehr bekannt. Dieses bekamen die Teilnehmer auch
zu spüren. Es war superlecker. Vor, nach und während des Essens gab es immer
wieder kleine Gewerberechtseinlagen. OJ erklärte dem interessierten Publikum
etwas über Wanderlager, wir haben bald unterm Tisch gelegen. Es entstand der
Eindruck, OJ, dass du früher selbst mal eine RGK aus Cloppenburg hattest.
Thomas Kirchhammer ließ sich durch nichts davon abbringen, lustig und fundiert
auf Fragen jedweder Lebensart einzugehen. Betretenes schweigen kam dann bei
der Dotierung der Stellen. OJ muss noch 20 m auf Knien rutschen.

Auf einmal wurde es still in der Kneipe und die Überraschung kam. Ich hoffe und
glaube, dass es ein voller Erfolg war.  :ich_sag_nuex:

1.30 Uhr wurden wir dann nach Hause und ins Hotel gekarrt. Ich hatte noch DJ Ötzi
angagiert, damit er OJ ein Abschiedslied am Bahnhof singt, aber der Kerl wollte
noch nicht so früh nach Hause. :club00:

Am Sonntagmorgen schlugen die Kollegen dann zum Teil wieder bei uns auf und
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wir haben zur Abwechselung mal Kaffee getrunken. War auch gut so, ich konnte
so früh nix anderes sehen. :brotkorb:

Um 14.00 Uhr ist der Letzte dann Richtung Heimat gefahren, ich hoffe, sie sind
alle gut angekommen. :ciao:

Insgesamt war es ein gelungenes Wochenende. Allen Nichtkommern kann ich
nur sagen: Schade, ihr habt viel verpasst!

Wir haben uns locker ausgetauscht, auch wenn so Gewerberechtsdinosaurier
dabei waren. Es gibt in dieser Runde keine Besserwisserei und das macht die
Leute sympatisch.

Toll war auch, dass wir alle Richtungen dieser unserer Republik (N/S/O/W)
vertreten haben. Alle Achtung den Kollegen mit der weiten Anreise.

Das nächste Treffen wurde auch schon besprochen. Es wird uns
höchstwahrscheinlich in den Süden dieses Staatenbundes führen.

OJ Neuss
03.09.2006 18:18

Hallo aus Neuss,

da hab ich mir alle Mühe gegeben, mir meine stille und eher introvertierte Art nicht
so anmerken zu lassen und dann das.

 
quote------------------------
 Betretenes schweigen kam dann bei der Dotierung der Stellen. OJ muss noch 20
m auf Knien rutschen.
 
-----------------------------
 
Ich hab mit dem Thema nicht angefangen, lieber Jörg. Du warst doch so
betrunken, dass ich Dich doppelt gesehen habe. Hat aber gewirkt. Ich habe mir
meinen letzten Gehaltszettel angeschaut und zum ersten mal nicht geweint.
Danke.

Die 20 m habe ich vom Taxi bis zur Haustür absolviert (brauche morgen 'ne neue
Jeans).

Nach wie vor begeisterte Grüße

Jürgen Schmitz
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Macco
03.09.2006 19:36

Liebe(r)

Helga, Sabine,Thomas K.,Manfred,Jürgen, Heinz-Gerhard,Thomas M.,Wilfried und
Frank.

Im Namen des TIGRIS-TEAMS möchte ich mich nochmal recht herzlich bei EUCH
für die sehr ausgelassenen, informativen und feucht-fröhlichen Stunden bedanken.
Es hat uns sehr sehr viel Spaß gemacht.

Leider komme ich erst jetzt dazu ein paar Zeilen zu schreiben, was nicht zuletzt
daran liegt, dass Beckers Bestes tatsächlich in den Flaschen steckt und der Rest
in´s Navi von M. aus R. gepackt wurde. Zum Glück machen die PLÖ´ner doch nicht
alles was man ihnen sagt, sonst wären wir glatt mit 120 Km/h auf der A1 links
abgebogen. Dann wären wir nicht nur 3 weniger auf dem Forentreffen gewesen,
sondern hätten doch tatsächlich 2 suuuper tolle Tage verpasst...und wir hätten nie
erfahren, was eine "Popcorner" nun tatsächlich ist. (näheres dazu kommt sicherlich
noch vom Erfinder dieser genialen Wortschöpfung).

Auf das nächste Forentreffen freue ich mich schon jetzt, auch wenn die Anreise
trotz sicherlich dann neuem Navi wohl einiges länger dauern wird.

Ich wünsche Euch noch ein paar erholsame Stunden zuhause, so dass Ihr morgen
wieder frisch und munter Eurem (zum Glück ja nicht immer, jetzt weiß ich´s ja  :D )
stressigen Arbeitsalltag entgegentreten könnt.

Freundliche Grüße

Ralf
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Bresgen
04.09.2006 08:31

:moin: aus Euskirchen,

quote------------------------
Original von OJ Neuss
Schon bei meinem Eintreffen in Hamm wurde ich mit eine Stadtfest begrüßt.
:respekt:
Ich war total gerührt.
-----------------------------

Herr Wiesemeier, ich bin beeindruckt welche Mühe Sie sich mit der Organisation
gegeben haben. Das Wetter voll im Griff und dann auch noch ein Stadtfest , Hut
ab !  :D

quote------------------------

Für alle Kolleginnen und Kollegen, die nicht teilnehmen konnten und sich nun
ärgern: Ihr könnt beruhigt sein: 
Ihr ärgert Euch zurecht!
 
-----------------------------

Herr Schmitz, das ist aber gar nicht nett.  :dagegen:

Wenn ich mir die Beiträge so durchlese, dann kann ich nur sagen:

Ich bin ja so neidisch !!  :b_heul:

(Von meiner Teilnahme zur runden Geburtstagsfeier kann ich leider nur
berichten, dass das Essen lecker war, Ihr versteht was ich meine !)

Ich werde auf jeden Fall Himmel und Hölle in Bewegung setzen, dass ich beim
nächsten Forentreffen dabei bin.  :wippe:

Schade, dass ich die Kolleginnen und Kollegen nun noch nicht live kennenlernen
konnte. Wenn die alle noch besser drauf waren als hier im Forum muss das ja
einen tierischen Spaß gemacht haben.

Hat jemand den Kollegen aus I. bei seinem Wanderlagervortrag gefilmt ? Das wäre
doch ein genialer Beitrag zur Aufheiterung in gefrusteten Stunden.  :)

Dass Ihr aber alle die Überraschung nicht verraten wollt - so was von
gemeeeeeeiiiiiiiin !  :wut:

Vielleicht lerne ich den einen oder anderen ja auf einem Seminar kennen, falls
man mich hier mal versehentlich daran teilnehmen lässt. ("nein, Frau Bresgen, das
geht nicht, das können wir dem Publikum nicht zumuten, dann ist ja hier einen
ganzen Tag geschlossen", so wurde mir die Teilnahme am Spielhallenseminar
verboten  :kopfkratz: )

Ich gebe die Hoffnung jedenfalls nicht auf und lerne schon mal für den Süden.  :)
Außerdem muß unbedingt die weibliche Quote erhöht werden, wie ich aus den
Teilnehmern schließe !!

 :gruessgott: aus Euskirchen
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Manfred Milbrodt
04.09.2006 08:56

Hallo aus Raisdorf,

nun möchte ich auch noch meinen Senf (na Ralf, die Raststättenwurst schon
verdaut  :)) dazugeben:
Es war alles, sogar die Stauanreise , SUPER; Gro
ß
es (o.k. so Jürgen?)  :danke: an die Organisatoren, insbesondere auch an Simone,
die uns super nett bewirtet, aufgenommen und tapfer "ertragen" hat.
Die Kollegeninne sind ALLE Klasse, keine(r) abgehoben, genauso locker wie
deren Schreiben. Auf meinem Weg zur Arbeit habe ich über die
Wochenenddönches immer wieder gelacht, dabei fällt mir ein 
@Bresgen: rufen Sie den Wanderlagervorträger mal an, garantiert verkauft der
Ihnen (auch am Telefon) mindestens  2 Matratzen + 1 lebensverlängernden
Gesundheitssaft -selten sooooo gelacht!

quote------------------------

Auf das nächste Forentreffen freue ich mich schon jetzt, auch wenn die Anreise
trotz sicherlich dann neuem Navi wohl einiges länger dauern wird
-----------------------------

nä, das gibt kein neues Beckers Beste, dann habt ihr zum nächsten Forentrefen
doch nix mehr zum Frotzeln u. Lachen,denn beim nächsten Treffen bin ich
garantiert auch dabei,

OJ Neuss
04.09.2006 09:13

Hallo aus Neuss,

 
quote------------------------
 Gro
ß
es (o.k. so Jürgen?)
 
-----------------------------
 
@Manfred

Selten hat mich ein "ß" so gefreut. :D

@ Kollegin Bresgen

 
quote------------------------
 Dass Ihr aber alle die Überraschung nicht verraten wollt - so was von
gemeeeeeeiiiiiiiin !
 ... Ich gebe die Hoffnung jedenfalls nicht auf und lerne schon mal für den Süden
 
-----------------------------
 
Ziel erreicht. :big-daumenhoch:

Jürgen Schmitz
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nette.tante
04.09.2006 10:40 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Das nächste Treffen wurde auch schon besprochen. Es wird uns
höchstwahrscheinlich in den Süden dieses Staatenbundes führen.
-----------------------------

Sehr schön, sehr schön. Dann werde ich beim nächsten Treffen auf jeden Fall auch
mit dabei sein.

Macco
04.09.2006 11:09 quote------------------------

Original von Manfred Milbrodt

 (na Ralf, die Raststättenwurst schon verdaut  :)) 

-----------------------------

und ich dachte, ich werde langsam alt,weil ich mich heute morgen wunderte,
warum es mir immer noch so schlecht geht. :suff:
Aber jetzt wo du´s sagst...klarer Fall von Lebensmittelvergiftung...

Sag mal, wenn ich mich recht erinnere...war da bei denen nicht was mit den
Daddelautomaten...:D

Thomas Mischner
04.09.2006 11:15

Ein kurzes Hallo aus dem Sachsenland.

Nachdem der Arbeitsalltag wieder über mich hereingebrochen ist, kann ich an
dieser Stelle nur noch einmal ein dickes  :danke: an die Organisatoren des
Forentreffens aussprechen. Es war wirklich eine gelungene Sache, für die sich die
Reise zum NdW auch aus den abgelegeneren Regionen des Landes gelohnt hat.
:applaus:

Schöne Grüße
Thomas Mischner

Boshamer
04.09.2006 11:20

Hallo Kolleginnen und Kollegen,

eigentlich wollte ich ja auch zum Forentreffen erscheinen, aber familiäre Gründe
haben mich dann doch abhalten müssen.

Es freut mich, dass Ihr

> zum einen Hamm überlebt habt (der eine wohl mehr, der andere wohl weniger)
> immer noch sachliche Fachbeiträge (oder fachliche Sachbeiträge?) schreiben
könnt und
> dass ein neues Treffen geplant ist.

Ansonsten wünsche ich

> den Treffteilnehmern keinen zu dicken Schädel und
> allen anderen einen weiterhin schönen Arbeitstag

Gruß Boshamer
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Willi
04.09.2006 12:10

:respekt:
Das was ich als relativ "junges" Mitglied des Forums von diesem Treffen an
possitiven Erfahrungen mitgenommen habe, ist nicht mit Gold aufzuwiegen!
:laola04:

Es ist schon etwas anderes, die so unfassbar klugen, allwissenden und unnahbar 
scheinenden
 Kommentatoren und Administrator sowie den Webmaster mal persönlich
kennenzulernen als "nur" Ihre Berichte ( mal länger oder kürzer ;) ) und so zu lesen. 

Ich kann nur jedem gewerberechlich Interessierten empfehlen, beim nächsten
Treffen dabei zu sein!:big-daumenhoch: 
Ein dickes :thanx: auch an den Organisator Jörg W. der den Rahmen für das so
gelungene Treffen gesetzt hat !

Es war ein gelungener Mix an dienstlich relevaten Themen, Erfahrungsaustauch
und dem sonstigen Miteinanander, in dem sonst so tristem Büroalltag:

:b_bier: :b_bier: :b_wein:

OJ Neuss
04.09.2006 12:20

@ Willi

 
quote------------------------
 die so unfassbar klugen, allwissenden.... Kommentatoren ....
 
-----------------------------
 

Das hättest Du mal am Samstag von Dir geben müssen. Ich wette, der ein oder
andere "Schlummertrunk" wäre nicht auf Deinem Deckel gelandet.

Grüße dä Rhing erop

Jürgen Schmitz

Bresgen
04.09.2006 12:28

@OJ Neuss

 :Zeigefinger: Nee,nee,nee, Herr Kollege, immer diese Zitatverfälschungen !!!

Es hieß doch extra: die so unfassbar klugen, allwissenden und unnahbar
scheinenden Kommentatoren und Administrator ...

Das heißt doch nicht, dass die das sind, sondern dass die den Anschein erwecken -
 oder war es, dass die nen Schein haben, vielleicht sogar einen Heiligenschein ? 
:kopfkratz:  :D

 :schimpf: Ich kämpfe hier seit geraumer Zeit mit der Technik, sprich mit meinem
PC, beim nächsten Einfall von ihm  :bpc02:  und   :pc_frust:  

Oder hilft da auch Schneckenkorn ??  :D :D

Willi
04.09.2006 12:29

:kopfkratz: War den mein Lob an den entsprechenden Personenkreis so falsch zu
verstehen ?Ich hätte gedacht, damit wären die nächsten Runden gesichert gewesen
:D !

Willi
04.09.2006 12:36

@bresgen

Also, wurde ich doch verstanden!!!:danke:

Vieleicht war das WE doch für den ein oder anderen zu hart :)
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Wittgensteiner
04.09.2006 13:01

@ Bresgen

Ich würde mal Schneckenkorn über den PC schütten, vielleicht hilfts ja, wenn nicht,
können sie immer noch Beamer fragen. Das ist der Freund von dem grünen Kerl
ohne Ohren und mit langen Armen....

Gruß aus Wittgenstein

OJ Neuss
04.09.2006 13:03

@ Kollegin Bresgen

Das "scheinenden" hatte ich nur auf das Attribut "unnahbar" bezogen.

Das war ja auch das einzige, das persönlich widerlegt werden musste:D .

Jürgen Schmitz
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Kramer-Cloppenburg
04.09.2006 13:13

Hallo! ..... und ein freundliches  :moin: aus meiner Mittagspause in Cloppenburg! 
:D

Das mit den "scheinen" ist wie bei den Scheinriesen im Märchen. Es scheint nur
so!!!!  8o  :rolleyes:  :D

Aber noch mal zum Treffen!

Als ich meinem Spatz geschildert habe, wie ergreifend es doch war, einen
erwachsenen Mann über einen längeren Zeitraum weinen zu sehen und schluchzen
zu hören, weil ihm die Tränen über die Werbeverkaufsveranstaltung des Kollegen
aus N. (nicht aus I.)  dermaßen über die Wangen gekullert sind, dass dieser (trotz
entsprechender Tauchausbildung) , kaum in der Lage war, ausreichend Luft zu
bekommen, lag mein Spatz auf dem Boden, trommelte mit den Fäusten und schrie
immer nur, hör auf, hör auf, ich kriege keine Luft mehr!!!  :D

Dies mag auch daran gelegen haben, dass mein Spatz bereits zuvor
langanhaltend schallend gelacht hat, als ich ihm erläuterte, dass der Kollege aus
Kassel als Stimmenimitator auch Politiker, darunter auch
"Führungspersönlichkeiten" täuschend echt nachmachen und entsprechende
Kommentare abgeben konnte. Und auch die vielen anderen lustigen Einlagen,
von "Beckers Bester" bis hin zum sprachlosen TIGRIS-Anbieter wegen eines
telefonsichen Hinweises auf § 15 b GewO als zweiten Anruf nach Übernahme des
Programmes, machte ihr deutlich, welchen Spaß und welche Kurzweil wir beim
Forentreffen gehabt haben.  :D  :D  :D  :D  :D  :D  :D

Und auch die Überraschung, für die Jörg gesorgt hatte, fand den Beifall meines
Spatzes, der mir schon jetzt die Erlaubnis für die Teilnahme beim nächsten
Forentreffen gegeben hat, auch wenn dieses in den Süden unserer schönen
Republik führen wird.  8o

Aber ebenso wie der Kollege vom NdW beim ersten Treffen, brauchten wir auch
für das nächste Treffen den Kollegen aus I. nicht mal zu über....... zeugen!! Sofort
und gerne hat er sich bereit erklärt, die Vorbereitungen für diese Veranstaltung zu
übernehmen und die entsprechenden Planungen anzuschieben. Deswegen war
die einstimmige Entscheidung auch mehr eine Formalie!!  :)

Bei nächsten Treffen könnte die nette.tante dann nicht nur teilnehmen, sondern
auch im Vorfeld zeigen, was frau so alles mit drauf hat!! Der Kollege wird für jede
Art der Unterstützung sicherlich dankbar sein, auch wenn er sich bis jetzt noch
nicht im Forum zurückgemeldet hat.  ?(  :rolleyes:  :kopfkratz:

Man darf aber, so wie wir ihn kennengelernt haben, davon ausgehen, dass er die
Vorbereitungen nicht nur gut, sondern sicherlich auch gerne macht und auch das
nächste Treffen ein "Hit" werden wird.  :D

Auch von mir (wenn auch bereits persönlich vor Ort geschehen) noch einmal ein
großes Danke an Jörg, Rene und Ralf für die tolle Veranstaltung und die Chance,
nette und ganz tolle Leute aúch persönlich kennenzulernen!!

Manfred Milbrodt
04.09.2006 13:14 quote------------------------

Original von Wittgensteiner
@ Bresgen
Ich würde mal Schneckenkorn über den PC schütten, 
-----------------------------

Nach dem WE hat das Gebilde PC, dank Thomas,  für die Beteiligten eine ganz
neue Bedeutung erlangt  :applaus:
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Bresgen
04.09.2006 13:17

@ Wittgensteiner:  :applaus:
Selbst wenns nicht helfen sollte, es hat immerhin bewirkt, dass ich lachend über
der Tastatur zusammengebrochen bin und das will heute schon was heißen ! 
:danke:

@ OJNeuss:
Was unfassbar klug und allwissend angeht, da habe ich hier bei dem genannten
Personenkreis aber zum Glück schon andere Erfahrungen gemacht. Mir sind die
hier bisher als zum Glück ganz normale lustige Kollegen mit einem großen Wissen
aufgefallen, welches sie aber nicht oberlehrerhaft zum Besten gegeben haben.
Am Telefon waren die bisher auch super in Ordnung.  :applaus:
Hätte mich gerne persönlich davon überzeugt, ob das nur geschauspielert ist  :D ,
konnte aber ja leider nicht kommen.
Werde das bei Gelegenheit aber unbedingt nachholen.
Übrigens, vom 28. bis 31. Oktober ist hier Kirmes - extrem empfehlenswert. Sie zählt
zu den größten linksrheinischen Innenstadtkirmessen. Vielleicht kommt mich ja der
eine oder andere Kollege (oder -in) dann mal besuchen !

Grüße vom Rheinzufluss (zugegeben etwas sehr viel weiter oben) den Rhein rauf.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=208
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Bresgen
04.09.2006 13:30 quote------------------------

Original von Kramer-Cloppenburg
...über die Werbeverkaufsveranstaltung des Kollegen aus N. (nicht aus I.) ... 
-----------------------------

Ja wenn man richtig lesen könnte. Ich war so überwältigt von der Schilderung, dass
ich die beiden Kollegen mal eben in einen Topf geworfen habe, zumal der
Kollege aus I. direkt im Satz danach erwähnt wurde.
Herr Kollege aus N. - ich bitte untertänigst um Entschuldigung  :anbeten:  ich wollte
Ihre Leistung nicht schmälern.
Das mit dem Anruf bei Ihnen lässt sich nun auch viel leichter durchführen, das ist ja
gar nicht so weit weg, da kriegt mein Chef nicht gleich einen Herzinfarkt. Liegt ja
außerdem im gleichen Bundesland, lässt sich eine gewerberechtliche Frage also
auch plausibler finden als im Süden der Republik.  :D

quote------------------------

Und auch die Überraschung, für die Jörg gesorgt hatte, fand den Beifall meines
Spatzes, der mir schon jetzt die Erlaubnis für die Teilnahme beim nächsten
Forentreffen gegeben hat, auch wenn dieses in den Süden unserer schönen
Republik führen wird. 8o 
-----------------------------

Ihr Spatz kennt die Überraschung ? Gut zu wissen !!! :D :applaus:

quote------------------------
Aber ebenso wie der Kollege vom NdW beim ersten Treffen, brauchten wir auch
für das nächste Treffen den Kollegen aus I. nicht mal zu über....... zeugen!! Sofort
und gerne hat er sich bereit erklärt, die Vorbereitungen für diese Veranstaltung zu
übernehmen und die entsprechenden Planungen anzuschieben. Deswegen war
die einstimmige Entscheidung auch mehr eine Formalie!! :)  
-----------------------------

 :applaus: :applaus: :applaus: Ich bin begeistert und stimme mit ja !

quote------------------------
 Der Kollege wird für jede Art der Unterstützung sicherlich dankbar sein, auch wenn
er sich bis jetzt noch nicht im Forum zurückgemeldet hat. ?(:rolleyes::kopfkratz: 
-----------------------------

Spätestens jetzt wird er sich wohl melden !  :D
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Helga Reinberg
04.09.2006 13:32

Hallo aus Gettorf (Nordlicht zwischen Kiel und Eckernförde)

nachdem ich an den nüchternen Arbeitsplatz zurückgekehrt bin, müssen erst mal die
vielen Infos verarbeitet werden, die die großen OJ´s und Wiesis in Neuss und
Hamm täglich so erleben. Können wir (kleinen) ja nicht mithalten, aber wir sind
vielseitig!!!!

Herzlichen Dank für die tolle :respekt: Organisation (und Mitfahrgelegenheiten) und
die unterhaltssamen Stunden. Leider war die Frauenquote nicht erreicht!!! Also
liebe weiblichen Kolleginnen: traut euch das nächste Mal mitzukommen (dann
können wir genau erklären, was "Popcorner´s" sind......

Helga Reinberg

Kay Löffler
04.09.2006 13:45

Ich versteh hier zwar nur die Hälfte, aber ich schein echt etwas verpasst zu haben.
:(

Willi
04.09.2006 15:10

@ Kai Löffler

Hallo Kollege Löffler,
hallo Kai :)

da ich ja nicht weit von Dir meinen Dienst verrichte, kann ich Dir ja mal persönlich
erzählen was Du alles verpast hast!

Hätte Dich ja auch im Vorfeld dazu animieren können mitzufahren :anbeten: !

Wenn es im nächsten Jahr Richtung Süden geht ( hinter dem Weiß-:gastG: -Äquator)
werden wir uns vorher absprechen. Es lohnt sich auf jeden Fall!

Gruß
Wilfried
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Ingolstadt
04.09.2006 16:18

Hi Folks,

:gruessgott: und
:moin:

zuerst einmal ein sehr herzliches :danke: an die neu gewonnenen Freunde aus
dem Forum. Es ist wohl ein Zeichen unserer Zeit, dass man die nettesten Leute
im Internet(t) kennen lernt. Ich war zwar schon vorher davon überzeugt, dass man
aus den Beiträgen etwas über den Charakter der Personen herauslesen kann, aber
es ist tatsächlich so!

Teilnehmer am nächsten Forentreffen werden daher feststellen, dass sich die
möglichen Vorstellungen über das Aussehen der Person meist nicht mit dem
tatsächlichen Erscheinungsbild der Person decken. Da alle meine neu
gewonnenen Freunde optisch sehr ansprechend sind und Vertrauen ausstrahlen
möchte ich fürs nächste Forentreffen im "Süden" auf einige "Schmankerl" aufmerksam
machen:

Kollege Wiesemeier kann zwar von der Statur mit einem jungen Elch mithalten,
aber ein Elch-Schaufelgeweih hat er definitiv nicht. Er ist aber ein Elch-Fan denn
dieses Tier findet sich vielfach in seiner Wohnung wieder, als Plüschtier, als
Verkehrsschild, auf den Tisch-Sets, die Affinität zu Schweden und Norwegen ist
unübersehbar.

Dagegen ist Kollege Kramer aus Cloppenburg ist eine echte, optische
Überraschung. Die Ähnlichkeit mit seinem Avatar ist unverkennbar, auch wenn er
nicht mit seinem Chopper anreiste. Bei einem heiteren Beruferaten würde man ihm
viele Berufe zuschreiben, bestimmt aber nicht den eines Beamten aus dem
Ordnungsamt der Stadt Cloppenburg.

Die gestrige Rückreise mit dem Wochenend-Ticket der DB dauerte 8 Stunden, war
aber im wesentlichen fahrplanmäßig. Der Nahverkehr der DB ist meist zuverlässiger
als der Fernverkehr, aber dafür dauerts länger. Der Preis, 32,-- € am Schalter, 30m-- €
am Automaten für eine Fahrt von ca. 550 km ist allerdings nicht zu schlagen (ICE-
Normalpreis 100 % = 92,-- €). Mit DB-Survival Kit (Verpflegung, Getränk, Musik über
Kopfhörer, Lesestoff) kann man das gut überstehen. Die Zeit reicht für ein
Taschenbuch oder 1 1/2 Ausgaben des Spiegel.

Damit möchte ich zugleich den Schrecken vor der Anreise zum Forum im Süden
nehmen. Wir würden uns etwa zur gleichen Jahreszeit im schönen Ingolstadt
treffen. Gedacht ist dabei an ein Wochenende ab Freitag, Buchung eines
gemeinsamen Hotels, Kulturprogramm, Gewerbe-Diskussionen und zwei
gemütliche Abende. Das Nähere wird sich zeigen.

In der Zeit bis dahin werden wir das Mysterium der Popp(!)corners in Dortmund
der One-Stopp-Agencys in einigen Bundesländern und des Fitness-Booms in
Hamm schon noch aufklären können.

Bis dahin, ratet mal schön!

to be continued.....

nette.tante
04.09.2006 16:40

@Herrn Kramer und Herrn Kirchhammer:
Selbstverständlich stehe ich gerne zur Vorbereitung des Treffens in Ingolstadt zur
Verfügung. Sie dürfen mich also gern mit Aufträgen versorgen. An dieser Stelle ein
:respekt: an Herrn Kirchhammer, dass sie das Treffen zu uns nach Bayern geholt
haben.
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Ingolstadt
04.09.2006 16:49

:danke: für die Blumen, liebe Tante,

aber meine Kollegen fahren halt gerne in das schönste aller Bundesländer. Ich
wurde daher gebeten, mich nicht gegen die allgemeine Bitte zu wehren. Da
Ingolstadt ( 
www.ingolstadt.de
 ) einiges zu bieten hat, stelle ich mich gerne als Gastgeber zur Verfügung.

Das Kulturprogramm hängt vom Zeitpunkt des Treffens ab, es gibt Volksfeste,
Konzerte, Stadtführungen oder das 
www.museummobile.de
 . Eine Audi-Werksführung wäre sicher auch interessant, das würde aber den
Rahmen sprengen.

Wie schon Rudi Carell sagte:

lasst euch überraschen!

nette.tante
04.09.2006 17:07

Solange das Treffen dann nicht gleichzeitig mit dem Freisinger Volksfest
stattfindet bin ich für ein Treffen zum Ingolstädter Volksfest auf jeden Fall zu
haben... :D

Ingolstadt
04.09.2006 17:16

:gruessgott: nach Freising,

das Ingolstädter Volksfest findet vom Freitag vor Pfingsten bis zum Sonntag nach
Pfingsten statt. Unser Herbstfest beginnt am Freitag vor dem letzten Sonntag im
September, dauert 10 Tage und überschneidet sich damit mit der letzten Woche
des Oktoberfestes in München. Das Herbstfest ist zwar mit dem Oktoberfest nicht
vergleichbar, aber es gibt ein Bierzelt mit freien Plätzen und niedrigerem Bierpreis.

Aber wegen eines Volksfestes brauchen Gewerberechtlerinnen und
Gewerberechtler nicht nach Ingolstadt zu fahren. Da haben wir schon andere
Attraktionen, z.B. das 
www.Bayerisches-Armeemuseum.de
 zu bieten.

So long, nicht traurig werden, das Jahr ist noch lang.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
www.ingolstadt.de
www.museummobile.de
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=275
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
www.Bayerisches-Armeemuseum.de


Autor Beitrag

Ingolstadt
04.09.2006 17:32

Hi Folks,

:jugendfrei: ? ansonsten hier sofort mit dem Lesen aufhören!

Der auf dem Forum geprägte Begriff "Poppcorner" geht auf eine noch zu klärende,
öffentlich rechtliche Aktivität eines Ordnungsamtes im Ruhrgebiet zurück. Damit
sollten gewisse Auswirkungen der Fußball-WM in geordnete Bahnen gelenkt
werden.

Wie der geneigte Leser bereits erkannt hat, erhält das Wort "Popcorner" worunter
man vielleicht einen Plattenladen für seichte Musik an der nächsten Ecke verstehen
könnte, durch die Hinzufügung eines weitern Buchstabens "p" eine völlig andere
Bedeutung.

Das Wikipedia Lexikon vermerkt hierzu folgendes:

"Seit Ende der 1990er Jahre erlebt der in früheren Zeiten schon verwendete
Begriff „poppen“ eine Renaissance. Er hat den seit den 1960er Jahren
gebräuchlichen Begriff „bumsen“ fast völlig abgelöst, das wiederum anstelle des
„rumsen“ der 1930er Jahre trat. Die letztgenannten Begriffe werden bei weitem
nicht als so abwertend wie das F-Wort betrachtet. Auch gelten sie inzwischen als
wenig anstößig."

Wer den ganzen Artikel lesen will, bitte 
:click:

Also, auch wenn noch nicht alle Geheimnisse geklärt sind, das Forentreffen ist
doch in (fast) jeder Hinsicht kreativ und lehrreich gewesen.

to be continued......

Jörg Wiesemeier
05.09.2006 06:50

Hej, Thomas,

in Sahen Wortcreation und der entsprechenden Erklärung dazu bist du
unschlagbar. :D

BeRo
05.09.2006 08:40

Glück Auf,

wenn ich die Beiträge zum Forentreffen lese krige ich die  :wut: :wut:.

Warum mußte meine Frau ausgerechnet an diesem Wochenende ihren 40.
Geburtstag feieren. Heute gibt es dafür  :b_keule:.

Beim nächsten Treffen will ich auch  :bierfass00: :prost: :essen06: :laola04: und
nicht :gaenseschmaus: :ausgezeichnet: mit der Familie.

Gruß
BeRo
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nette.tante
05.09.2006 08:43 quote------------------------

Original von Ingolstadt
:gruessgott: nach Freising,

das Ingolstädter Volksfest findet vom Freitag vor Pfingsten bis zum Sonntag nach
Pfingsten statt. Unser Herbstfest beginnt am Freitag vor dem letzten Sonntag im
September, dauert 10 Tage und überschneidet sich damit mit der letzten Woche
des Oktoberfestes in München. Das Herbstfest ist zwar mit dem Oktoberfest nicht
vergleichbar, aber es gibt ein Bierzelt mit freien Plätzen und niedrigerem Bierpreis.

Aber wegen eines Volksfestes brauchen Gewerberechtlerinnen und
Gewerberechtler nicht nach Ingolstadt zu fahren. Da haben wir schon andere
Attraktionen, z.B. das 
www.Bayerisches-Armeemuseum.de
 zu bieten.

So long, nicht traurig werden, das Jahr ist noch lang.
-----------------------------

Puh, nochmal Glück gehabt. Bei uns ist es vorm Oktoberfest (sprich jetzt).

Sabine Küch
05.09.2006 13:16

Ein fröhliches Hallo aus Hamm, 

ich muss auch nochmal den guten Eindruck von unserem ersten Forumtreffen
bestätigen.  :wolken weg:
Die Überraschung war super  :luftballons:und alles rund herum hat super geklappt. 
:prost03:
Freue mich schon auf das nächste Treffen in Ingolstadt und auf den hoffentlich
großen Andrang neuer Gesichter. 
 :club00:

Gruß 

Sabine Küch
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Bresgen
05.09.2006 13:31 quote------------------------

Original von Sabine Küch
Die Überraschung war super :luftballons:
-----------------------------

 :schimpf: Ich bin der rote Ballon in der Mitte !  :D

Ich bin ja soooo neugierig !!
Ob ichs mal auf die schüchterne Tour versuchen soll ??

 :anbeten: :habenwollen:

Aber das glaubt mir ja bekanntermaßen keiner ! (Ist auch schon ein paar Jährchen
her. Ich kam nach der Ausbildung zum Einwohnermeldeamt - hier auch zum
Ordnungsamt gehörig - und danach zur Gewerbestelle. Fast zwei Jahrzehnte
Kundschaft und vor allem Kollegen aus dem Ordnungsamt - ich sag nur, hart
aber herzlich  :D
haben mich dann "versaut". Meine Mutter war jedenfalls ganz schön geschockt -
nee, wat hast du dich zu deinem Nachteil verändert  ?( :D
Ich jedenfalls finde es so besser und ich glaube, die Kollegen auch ! ) :D

Na gut, mit schüchtern klappt also nicht - muss ich wohl den Spatz mal anrufen,
der ja bestens informiert wurde !  :D :D

  :gruessgott: aus Euskirchen (ich übe schon mal fleißig)

Ingolstadt
05.09.2006 14:08

Liebe neugierigen Kollegen,

die Überraschung war gelungen, und von weiblichem Engagement, Eleganz,
Fitness und Sportlichkeit geprägt :) . Eine Erlaubnis nach § 33 a GewO wäre hierfür,
selbst als einmalige Darbietung ohne Gewinnerzielungsabsicht, nicht erforderlich
gewesen.

Die Teilnehmer :danke: n dem Hammer Elch für sein diesbezügliches Engagement.
Leider werde ich Forantinnen und Foranten in Ingolstadt nicht in gleicher Weise
überraschen können.

Auf dem Treffen waren auch einige Digitalkameras in Betrieb. Es wird daher
irgendwann eine Bilderstrecke im geschlossenen Forum zu sehen sein. 8o

Nur zur Klarstellung, Hamm ist zwar eine Großstadt in NRW, sogar der NdW, aber
eine Poppcorner war dort bisher dank unserem großzügigen und verständnisvollen
Jörg W. noch nicht erforderlich.

Frei nach einem Spruch eines berühmten US-Präsidenten:

Ich bin ein Kirch-HAMMER

OJ Neuss
05.09.2006 14:08

Liebe Kollegin Bresgen,

Am rechten Ort das rechte Wort, 
Hilft wohl in allen Lagen fort, 
Und doch gebühret dem der Preis, 
Der, wenn es gilt, zu schweigen weiß.

Jüd. Sprichwort

Jürgen Schmitz
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Bresgen
05.09.2006 14:18 quote------------------------

Original von Ingolstadt
die Überraschung war gelungen, und von weiblichem Engagement, Eleganz,
Fitness und Sportlichkeit geprägt :) . 
-----------------------------

 :applaus: Die Moderatoren und der Admin haben ein Männerballett aufgeführt. 
:applaus:
(Wenns nicht stimmt, war es zumindest eine gute Idee !)  :D

quote------------------------
Auf dem Treffen waren auch einige Digitalkameras in Betrieb. Es wird daher
irgendwann eine Bilderstrecke im geschlossenen Forum zu sehen sein. 8o 
-----------------------------

 :ausgezeichnet:   :blob16:   Da freu ich mich aber schon drauf, lerne ich die
Kolleginnen und Kollegen dann doch vorab schon mal kennen !

@OJ Neuss : Bei mir gilt es aber gerade nicht zu schweigen !!  :D

 :danke: aus Euskirchen

Jörg Wiesemeier
05.09.2006 23:34

Auch wenn Thomas der geniale Worterfinder und MitdenWörternspieler ist, ich will
die Neugierde bzgl. der Popcorners und One-Popp-Agencys nicht länger schüren
und habe mal eine Artikelauszug beigepackt, der aus einer benachbarten Stadt
kommt. @ Bresgen: Ich hoffe, Sie wissen, worüber wir hier sprechen ?( :rolleyes:

"Auch die Stadt Dortmund hat sich mit der Problematik auseinander gesetzt. Über
sogenannte "Verrichtungsboxen", wie es sie in Köln bereits seit fünf Jahren gibt,
wurde lange diskutiert. Jetzt hat der Rat beschlossen: Auch in Dortmund wird es
etwas Vergleichbares geben. Ein brach liegendes Gelände der Deutschen Bahn
am Straßenstrich Ravensberger Straße wird zur "Verrichtungsfläche". " 

:buero03: So ungefähr sehen diese Boxen aus!
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Bresgen
06.09.2006 07:56 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
 @ Bresgen: Ich hoffe, Sie wissen, worüber wir hier sprechen ?(:rolleyes:

-----------------------------

Aber, aber, Herr Kollege, was soll das denn heißen ??  :jugendfrei:
Ich hatte doch geschrieben, das Ordnungsamt hat mich versaut !  :D
Außerdem glaubt mir doch keiner, dass ich schüchtern bin !

quote------------------------
 ..."Verrichtungsboxen"...
-----------------------------

Kein so toller Begriff, finde ich, klingt eher nach Plumpsklos !  :kopfkratz:

quote------------------------
 :buero03: So ungefähr sehen diese Boxen aus!
-----------------------------

Hübsch, also handelt es sich um Internetcafés !!  :huepf1:

Fröhliche Grüße aus Euskirchen  :clowngefrueh:

Ingolstadt
06.09.2006 09:34

Hi Folks,

nachdem unser lieber Jörg das Geheimnis gelüftet hat, habe ich sogar ein Bild und
einen Bericht aus Köln gefunden: 
:guckstduhier:
 .

Die Ähnlichkeit der Boxen mit einer bestimmten Art von Autowaschanlagen ist
unverkennbar. Damit kann man die liebste Tätigkeit eines Mannes mit seiner
zweitliebsten Beschäftigung verbinden. Der Ablauf ist auch fast der Gleiche:
Schlauch rausholen, Druck aufbauen, hin- und herbewegen, abschießen. Nur die
Länge des verwendeten Gerätes, der Druck in der Leitung und die Menge der
transportierten Flüssigkeit unterscheiden sich erheblich.

Zum Glück bin ich Single, aber derzeit tut sich leider nichts in meiner privaten
"Verrichtungszelle". Von Beileidsbezeugungen bitte ich höflichst Abstand zu
nehmen, noch lebt "ER".

Bresgen
06.09.2006 10:06

8o Herr Kirchhammer, ich bin geschockt ! :Zeigefinger:

Da hätten Sie aber besser mal zur Warnung die unter 18 jährigen zum Abschalten
des PC aufgefordert !!  :jugendfrei:   :D
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Manfred Milbrodt
06.09.2006 10:50 quote------------------------

Original von Bresgen
 Herr Kirchhammer, ich bin geschockt !
-----------------------------

...aber gut ist er; :applaus:
 in Sachen "Wortcreation" (Zitat:@Jörg Wiesemeier) und Ablaufbeschreibung ist
Kollege Kirchhammer (fast) unschlagbar!

Ingolstadt
06.09.2006 10:55

Liebe Kollegin,

ich habe drei Kinder im Alter von 21, 18 und 16. Die Kids wissen heute über die
"Sache" besser Bescheid als manche Erwachsene nach 50 Jahren. Für die
"Unwissenden" under den, unser Forum sowieso nicht lesenden Kids, ist die
Sache genauso verschlüsselt wie Premiere-Erotik.

Aber sie wollten ja nur ein bischen sticheln, daher folgende Geschichte zum Dank:

Ein Feuerwehrkommandant heiratet. In der Hochzeitsnacht erklärt er seiner Frau,
bei mir geht alles nach Kommando:

1. fertigmachen!
2. anleitern!
3. Schlauch ausrollen!
4. Angriff durchführen!

Der Kommandant beginnt seine Tätigkeit auszuführen, kurz danach meldet sich
seine Frau:

Kommando 5!

Der Kommandant ist ratlos, was ist Kommando 5? Darauf seine Frau:

Mehr Schlauch!

Bresgen
06.09.2006 11:17

:huepf1:

ob das wohl klappt   ????   :kopfkratz:

Jörg Wiesemeier
06.09.2006 15:54

Thomas,

ich glaube, sie hat es jetzt verstanden! Nix Plumsklos! :D
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Ingolstadt
06.09.2006 16:18

Lieber Jörg,

nachdem das Niveau dieses Threads in ungeahnte Bereiche abzugleiten droht:

:back2topic:

Ich gestehe, ich bin nicht :unschuldig: an der Entwicklung daher für das nächste
Forentreffen ein Tip:

Für die Verbindung von Forentrefen und einem (Kurz-)Urlaub in der Nähe
Ingolstadts empfiehlt sich der

www.naturpark-altmuehltal.de
 .:urlaub:

Spezialitäten sind das neue Fränkische Seenland, rund um Gunzenhausen, der
Altmühl-Donau-Radwanderweg :fahrrad04: , Schifffahrten auf dem Main-Donau
Kanal, Bootswandern auf der Altmühl etc. Geht doch einfach mal auf
Entdeckungsreise, wenn ihr bestimmte Ecken von Bayern schon kennt.
Besonders auch für :motorrad02: :chopper01: geeignet. :gaenseschmaus:
kann man hier reichlich, deftig, kulinarisch und i.d.R preiswert.

Also, auf nach Bayern!

Boshamer
06.09.2006 17:02

Servus,

gibt's da auch a g'scheites Hefeweizen aus der Region?

Gruß Boshamer

Ingolstadt
06.09.2006 17:16

Lieber Kollege Boshamer,

welch eine Frage! Das Weizenbier (Weissbier) ist schließlich eine bayerische
Spezialität. Nach den Angaben des deutschen Biermuseums in Kulmbach wird das
beste Weizen aus hartem Wasser gemacht. Da der Naturpark Altmühltal auf der
fränkischen Alb aus einer urzeitlichen Meereslagune entstand besteht die ganze
Gegend aus reinem Kalk. Härteres Wasser als dort ist fast nirgends in
Deutschland zu finden.

Daher kommt für mich das beste Weizen, mild mit viel Hefe, von der

www.Brauerei-Gutmann.de
 aus Titting im Anlautertal.

Die ehemalige fürstbischöfliche Hofbrauerei ist eine moderne Brauerei, teilweise in
original alten Gemäuern und seit langem in Familienbesitz. Der Brauer garantiert
mit seinem Namen für Qualität. Das Bier gelangt nicht nach Norddeutschland, des
sauffa mir scho selba!

Aber auch die Ingolstädter Brauereien sind für ihr gutes Weizen bekannt:

www.Herrnbraeu.de
 . (Wasserhärtegrad in Ingolstadt 4+)

Jetzt muss ich aber Schluss machen, sonst könnt Ihr die Wartezeit nicht mehr
ertragen.
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Jörg Wiesemeier
08.09.2006 17:56

Nicht wieder ans Trinken deneken, mir reichts noch vom letzten Wochenende.
Die Kollegen von OJ haben mir gestern auf dem Seminar in Aachen zu verstehen
gegeben, dass wir wohl auf einer "Linie" gewesen wären.

Aber Thomas, das mit der Bootswanderung gefällt mir. Das sollten wir im Auge
behalten.

Manfred Milbrodt
08.09.2006 19:20 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Nicht wieder ans Trinken deneken, mir reichts noch vom letzten Wochenende.
Die Kollegen von OJ haben mir gestern auf dem Seminar in Aachen zu verstehen
gegeben, dass wir wohl auf einer "Linie" gewesen wären.

.
-----------------------------

...so kennen wir ihn, immer und überall, alles und natürliiisch  nur sein Bestes für alle
geben.....

Ingolstadt
11.09.2006 10:40

Hi Folks,

lieber Jörg,

so eine Bootstour auf der Altmühl mit einem Kanu ist für einen Skandinavien-Fan
natürlich genau das Richtige. Der Vorteil einer solchen Tour in Bayern ist die
bessere Verpflegung, da alle paar Kilometer ein gutes Gasthaus kommt. In
Norwegen muss man da schon etwas weiter paddeln.

Damit hier nichts falsches übers Forentreffen gedacht wird ein Hinweis zur Linie.

Als Mensch aus dem zwar nicht trockenen, aber niedrig-prozentigem Bayern
hatte ich auch noch nie etwas von einer Linie gehört. Im Ordnungsamt denkt man
da wohl eher an einen Spiegel, einen Strohhalm (oder zusammengerollten 100-
er) und weisses Pulver. Aber dass man so etwas in Hamm, unter der Aufsicht des
gestrengen Jörg in der Gaststätte bestellen kann, war doch nur für die Heiterkeit in
der Runde gut.

Linie ist ein sehr wohlschmeckendes Getränk, dass man aber nicht hinabstürzen,
sondern richtig genießen sollte. Weitere Infos 
hier.

To be conutinued....

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=0
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
http://www.nord-weg.de/rd_Norwegen/LineAquavit/Line-Aquavit.htm


Autor Beitrag

OJ Neuss
11.09.2006 13:26

Hallo aus Neuss,

 
quote------------------------
 Die Kollegen von OJ haben mir gestern auf dem Seminar in Aachen zu
verstehen gegeben, dass wir wohl auf einer "Linie" gewesen wären.
 
-----------------------------
 
Sorry, Jörg,

aber ich musste montags erklären, warum ich immer noch so verkatert aussehe
:coffee-n-news: .

 
quote------------------------
 Linie ist ein sehr wohlschmeckendes Getränk, dass man aber nicht hinabstürzen,
sondern richtig genießen sollte.
 
-----------------------------
 
O.k., o.k., Thomas,

ich hab den Zaunpfahl abbekommen und deutlich gespürt :kopfkratz: . Hat aber
auch so geschmeckt :suff: .

Genesene Grüße aus Neuss

Jürgen Schmitz

Bresgen
11.09.2006 13:51 quote------------------------

Original von OJ Neuss
Sorry, Jörg,
aber ich musste montags erklären, warum ich immer noch so verkatert aussehe
:coffee-n-news: .
-----------------------------

So langsam kommen mir ja Zweifel, ob es sich tatsächlich um gewerberechtliche
Vorträge gehandelt hat oder ob nicht stattdessen eine Kegeltour stattfand. 
:kopfkratz:

Ich hoffe, niemand hat das Ganze als Dienstreise laufen lassen - Alkohol im
Dienst !  :Zeigefinger:

Wenn Trinkfestigkeit Vorbedingung für die Teilnahme am Forentreffen ist, sollte
man das aber besser in die Einladung schreiben, damit man sich entsprechend
darauf einstellen kann !  :prost:

Ernüchterte  :D Grüße aus Euskirchen.
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Ingolstadt
11.09.2006 14:17

Hi Folks,

lieber Jürgen,

damit hier keine falschen Eindrücke entstehen muss man doch einiges
richtigstellen. Du hattest möglicherweise einen Kater, aber der ist nicht dem
Alkohol zuzurechnen. Nach meiner Beobachtung hast du dich ob der Qualität der
gewerberechtlichen Vorträge, des Erlebnisses, sich in der Gesellschaft der
geachtetsten Gewerberechtler zu befinden, in der eigenen Meinung bestätigt zu
werden, nach der gelungenen Überraschung durch die Elite der Hammer
Fitnessbewegung in einen solch euphorischen Zustand versetzt, der zur
Ausschüttung einer Überdosis von Glückshormonen führte.

Damit liegt auf jeden Fall keine alkoholbedingte Leberüberlastung vor, sondern
dein Leiden wurde durch die Abbauprodukte bei der Glückshormonreduzierung
verursacht. Diese Komplikationen wurden, wie beim Ende einer
leidenschaftlichen Affäre, durch das plötzliche Ende des Forentreffens verursacht.
Die Entzugserscheinungen können nach meiner Erfahrung nur durch heftiges
Posten inhaltsschwerer Beiträge gemindert werden.

Nicht unterkriegen lassen, nicht jede Linie führt über den Äquator.

to be continued....
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OJ Neuss
11.09.2006 14:21

Liebe Kollegin Bresgen,

auch wenn ich jetzt gern an den frischgebackenen "Bresgen"-Beauftragen
Kramer abgegeben hätte, so will doch einiges klar stellen:

1. Selbstverständlich wurde ernsthaft über verschieden Fragen des Gewerberechts
ausführlich
diskutiert. Unter anderem ging es um die Änderungen im § 14 GewO und die
Zukunft des
Gaststättenrechts.

2. Wie aus der Ablaufbeschreibung ersichtlich, gab es aber auch einen
gemütlichen Teil. Dies wurde
nicht verschwiegen. Aber selbst in diesem Rahmen wurden eingehend
verschiedenste Bereiche
des Gewerbe- und Ordnungrecht diskutiert. Das sieht man doch an den Beiträgen.

3. Der Verzehr von alkoholischen Getränken war nicht zwingend vorgeschrieben.
Es gab auch
Kollegen, die den gesamten Abend "bleifrei" blieben.

4. zu

quote------------------------
 Wenn Trinkfestigkeit Vorbedingung für die Teilnahme am Forentreffen ist, sollte
man das aber besser in die Einladung schreiben, damit man sich entsprechend
darauf einstellen kann !

-----------------------------

Als ich 1992 im Ordnungsamt angefangen habe, war dies sogar
Einstellungsvoraussetzung:D . Ich hatte den Eindruck, dass dies bei den
Kolleginnen und Kollegen mit ziemlicher Sicherheit ebenso war.

5. Das ausgerechnet Euskirchen ein trockenes Örtchen sein soll, kann und will ich
nicht glauben:kopfkratz: .

6. Dies war keine Dienstreise!

Jürgen Schmitz

Kramer-Cloppenburg
11.09.2006 14:24

Hallo!  ...... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Liebe Frau Bresgen: Auch beim Forentreffen ist es wie im wahren Leben, der
eine kann und muss mehr, der andere halt weniger einstecken. Und man sieht
nicht nur verkatert aus, wenn man zu viel getrunken hat, sondern es gibt dafür
vielerlei und gute (und weniger gute) Gründe!!  :D

Und wenn der liebe Jung aus Neuss meint, dass er (so wie es übrigens richtig ist -
fragen Sie mal die alten Wikinger!!) das Glas in einem Zug zu leeren hat, sollte
man ihm und den anderen Forenteilnehmern nicht gleich einen Hang zu
übermäßigem Alkoholgenuss unterstellen. Vielmehr haben die Kolleginnen und
Kollegen sich hervorragend benommen, mit Anstand gegessen und getrunken
und konnten alle aufrecht gehend und mit anständiger Miene das Lokal verlassen
(soweit ich gehört habe). Wenn dann die Schaukelei im öffentlichen Nahverkehr bei
einem oder anderen Kollegen zu einem Katerähnlichen Gefühl geführt hat, ist der
ÖPN, keinesfalls der Alkohol schuld!!

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=52
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=20


Autor Beitrag

Bresgen
11.09.2006 14:44 quote------------------------

Original von Kramer-Cloppenburg
Vielmehr haben die Kolleginnen und Kollegen sich hervorragend benommen, mit
Anstand gegessen und getrunken und konnten alle aufrecht gehend und mit
anständiger Miene das Lokal verlassen (soweit ich gehört habe).
-----------------------------

Das haben Sie nur gehört ? Hat das sehen nicht mehr geklappt ?
 :huepf1:

 :ausgezeichnet: Das hat aber fein geklappt - da wirft frau einen unschuldigen
Satz in den Raum und schon beißen alle an.  :D

Übrigens, das mit dem frischgebackenen "Bresgen"-Beuaftragten scheint ja doch
nicht so zu stimmen, wie man sieht !  :kopfkratz:

 :applaus: aus Euskirchen.

Willi
11.09.2006 14:46

Da muss ich dem Kollegen aus Neuss beipflichten:hi: , zudem gehörte ich auch
zum Personenkreis der die "Linie" stürtzte und zu Fuß und unbeschadet das Hotel
ereichte:

quote------------------------
 5. Das ausgerechnet Euskirchen ein trockenes Örtchen sein soll, kann und will ich
nicht glauben:kopfkratz: .

6. Dies war keine Dienstreise!

-----------------------------

Aus eignener Erfahrung, habe fast zwanzig Jahre im Kreis EU gelebt, ist die
dortige Bevölkerung dem Feiern im allgemeinen nicht abgeneigt :D

und da es sich ja nur um eine Reise aus dienstlichen Gründen aber auf eigene
Kosten und Zeit gehandelt hat:eiei: , sollte man(n) (oder auch Frau) so einen
Anlass dazu nutzen um mit Gleichgesinnten in angenehmer Gesellschaft mal zu
feiern. Das leben ist ja so schon ernst genug!:prost:

Also nicht grübeln, sondern beim nächsten mal dabei sein. Auch wir sind nur
Menschen:big-bye:

Manfred Milbrodt
11.09.2006 14:55

Hallo aus Raisdorf,

... und nicht zu vergessen, dass auch beim "gemütlichen Teil" des Treffens
Gewerberechtsthemen behandelt wurden; so, der zwar erheiternde, aber
tatsächlich fachlich fundierte Vortrag des geschätzen Kollegen Schmitz über
Wanderlagerveranstaltungen, der mich -nachdem wieder genügend Atemluft
vorhanden war- veranlasste, ihn durchaus ernst gemeint zu einem Seminar über
56 a  zu nötigen. Leider vergeblich......could be continued ;)
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OJ Neuss
11.09.2006 15:13

Hallo Manfred,

 
quote------------------------
 ihn durchaus ernst gemeint zu einem Seminar über 56 a zu nötigen. Leider
vergeblich
 
-----------------------------
 
Dieser Einwurf war mir - wie ich jetzt weiß (nochmals vielen Dank nach Ingolstadt) -
 durch Hormonabbau verursachte - körperliche Beeinträchtigungen glatt entfallen.

Ich werde mir dies ernsthaft durch den Kopf gehen lassen, möchte jedoch
unserem "Seminator" vom NdW nicht Konkurrenz machen.

Liebe Grüße nach Raisdorf

Jürgen Schmitz

Jörg Wiesemeier
11.09.2006 15:46 quote------------------------

Original von OJ Neuss

Ich werde mir dies ernsthaft durch den Kopf gehen lassen, möchte jedoch
unserem "Seminator" vom NdW nicht Konkurrenz machen.

-----------------------------

Du wärst höchstens ein Mitbewerber, aber niemals Konkurrenz!  :D

OJ Neuss
11.09.2006 16:12 quote------------------------

 Du wärst höchstens ein Mitbewerber, aber niemals Konkurrenz!
 
-----------------------------
 
Das hat der HSV von den Stuttgarter Kickers auch angenommen:D .
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Kramer-Cloppenburg
11.09.2006 17:30

Hallo und nochmals ein freundliches  :moin: von zu Hause!

@ Frau Bresgen:

Das mit dem sehen klappt bei mir (trotz Brille) immer noch ganz leidlich! Nur
leider musste ich um ca. 22.30 Uhr das Treffen ob des langen Heimweges bereits
verlassen. Aber außer mir gab es noch die eine oder den anderen, die relativ
wenig oder gar nichts getrunken hatten und somit durchaus in der Lage waren,
objektiv und ohne Sprachstörungen zu übermitteln. Daher "gehört habe!".

quote------------------------
Das hat aber fein geklappt - da wirft frau einen unschuldigen Satz in den Raum
und schon beißen alle an.
-----------------------------

Wenn ich jetzt Ihre Anmerkungen zum Treffen (ohne Psychologe sein zu wollen)
ein wenig interpretiere, erscheint es mir, als wenn Sie immer noch darüber trauern,
nicht dabei gewesen sein zu können. Und höre ich bei Ihren Kommentaren vielleicht
(wie auch bei anderen) ein klein wenig Neid darüber, dass wir Teilnehmer uns so
köstlich amüsiert und einen Riesen-Berg voll Spaß gehabt haben.  ?(  :D

Ganz einfach, beim nächsten Mal nicht irgendwelche anderen Feiern oder Termine
vorschieben, sondern gleich die Teilnahme zusagen und dann kann man auch
getrost den anderen sagen: Oooooohhhhhhch, ich wäre ja so gerne gekommen,
bin jetzt aber beim Forentreffen angemeldet. Und da muss ich einfach hin, damit
mich nachher nicht der "hab-was-verpasst-Wurm" wurmt!  :D

Denn auch wenn Sie mit allen Tricks arbeiten und versuchen, die Teilnehmer aus
der Reserve zu locken. Die Überraschung halten wir noch ein klein wenig
geheim!!!! :D

Jörg Wiesemeier
11.09.2006 17:40 quote------------------------

Original von Kramer-Cloppenburg
 Die Überraschung halten wir noch ein klein wenig geheim!!!! :D
-----------------------------

Genau!

Jörg Wiesemeier
11.09.2006 17:42 quote------------------------

 
Das hat der HSV von den Stuttgarter Kickers auch angenommen:D .
-----------------------------

Ja, aber ich würde von dir ja nix annehmen, ich darf das nicht, ich bin Beamter (ein
armer, wie du vielleicht noch weißt!). :)
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Bresgen
11.09.2006 17:46 quote------------------------

Original von Kramer-Cloppenburg
Das mit dem sehen klappt bei mir (trotz Brille) immer noch ganz leidlich! Nur
leider musste ich um ca. 22.30 Uhr das Treffen ob des langen Heimweges bereits
verlassen. Aber außer mir gab es noch die eine oder den anderen, die relativ
wenig oder gar nichts getrunken hatten und somit durchaus in der Lage waren,
objektiv und ohne Sprachstörungen zu übermitteln. Daher "gehört habe!".
-----------------------------

Und ich hatte mir schon Sorgen gemacht, dass das mit dem Sie wissen schon
was zu tun hatte !  :prost:

quote------------------------
Wenn ich jetzt Ihre Anmerkungen zum Treffen (ohne Psychologe sein zu wollen)
ein wenig interpretiere, erscheint es mir, als wenn Sie immer noch darüber trauern,
nicht dabei gewesen sein zu können. Und höre ich bei Ihren Kommentaren vielleicht
(wie auch bei anderen) ein klein wenig Neid darüber, dass wir Teilnehmer uns so
köstlich amüsiert und einen Riesen-Berg voll Spaß gehabt haben. ?(:D

-----------------------------

Netter Versuch einer Retourkutsche, wenn auch leicht daneben.
Ich gönne allen Teilnehmern den Spass, den sie hatten und bin ganz gewiss nicht
neidisch, nur traurig nicht dabeigewesen zu sein !  :heul:
Hätte doch zu gerne den Beitrag über das Wanderlager miterlebt. Insofern bin ich
unbedingt für die Veranstaltung eines dementsprechenden Seminars .  :applaus:

quote------------------------
Ganz einfach, beim nächsten Mal nicht irgendwelche anderen Feiern oder Termine
vorschieben, sondern gleich die Teilnahme zusagen
-----------------------------

Leider bin ich nicht in der glücklichen Lage, hier unabhängig entscheiden zu dürfen,
sondern muss mich absprechen. Und dann sind eben manchmal andere
schneller, wenn hier die dienstlichen Termine nicht klappen.  :schimpf:
Aber ich habe ja bereits angekündigt, dass ich mir das nächste Seminar auf jeden
Fall vormerke und werde mir jetzt bereits den kompletten September 2007
terminlich reservieren - die neue Kollegin wird sich freuen.  :D

quote------------------------
Denn auch wenn Sie mit allen Tricks arbeiten und versuchen, die Teilnehmer aus
der Reserve zu locken. Die Überraschung halten wir noch ein klein wenig
geheim!!!! :D
-----------------------------

Tu ich das ??  8o Vielen Dank für das Kompliment !!
Das Geheimnis bekomme ich schon noch raus, keine Bange.  :D

Wieso sind Sie eigentlich schon zu Hause und ich arbeite immer noch ?
Da sehen Sie mal wieder, wie ungerecht das alles verteilt ist !!
Im übrigen wurden Sie zum "Bresgen"-Beauftragten bestimmt (ich sage nur
Schmusekatze), da darf ich doch wohl um etwas andere Formulierungen bitten. 
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:huepf1:

Ist der Herr Wiesemeier etwa auch schon zu Hause ???

Noch 1/4 Stunde dann habe ich auch  :feierabend:

Stadt Kassel*Fricke
11.09.2006 18:11

:moin: und  :gruessgott:

@ Kollegin Bresgen:
Das mit dem Kollegen Kramer kann ich bezeugen. :b_nicken:
Wir beide haben nämlich gemeinsam das Lokal verlassen. Und zwar ohne uns
gegenseitig zu stützen.
Als verantwortungsvolle Autofahrer hatten wir den Alloholkonsum entsprechend
eingeschränkt.
So musste ich leider auf einen geschmeidigen "Linie" verzichten :b_heul:, habe
mir dafür aber einen einfachen Espresso geleistet (H.-G. übrigens auch) und keinen
Espresso Coretto.

@ Jörg:
Ich kann Dir nur beipflichten:
Als Beamter darfst Du überhaupt nichts annehmen - noch nicht mal Vernunft :D

Gruß
Frank

Manfred Milbrodt
12.09.2006 06:44 quote------------------------

Original von OJ Neuss
Ich werde mir dies ernsthaft durch den Kopf gehen lassen, möchte jedoch
unserem "Seminator" vom NdW nicht Konkurrenz machen.

-----------------------------

.. dann macht´s doch halt zusammen  :spitze:, so gibts auch kein Geplänkel 
:fecht::schimpf: um Mitbewerber oder Konkurrenz 
und ist für alle  :big-daumenhoch:

Ingolstadt
12.09.2006 09:22

Hi Folks,

die Wikinger waren bekanntlich ein rauhes Völkchen, denen kam es beim Schnaps
wohl nicht auf den Geschmack, sondern eher auf die Wirkung an.

Als bayerisch barocker Mensch (auch äußerlich erkennbar) genieße ich meine
Getränke. Daher habe ich auch als Einziger bei Jörg auf der Terrasse das Potts aus
einem Glas getrunken, denn ich erfreue mich gerne am goldgelben oder dunkel
malzigen Schimmer des Bieres. Auch bei Spirituosen entfaltet sich der Genuss
erst, wenn sich die Geschmacksbestandteile im Gaumen entfalten können.

So genieße ich gerne, aber selten einen guten Grappa, Williams Christ Birne oder
Schwarzwälder Kirschwasser. Da kann man sich auch die Orte wieder vorstellen,
in denen der Schnaps gebrannt wurde, z.B. Sasbachwalden im Schwarzwald.

Linie ist auch sehr lecker, aber bei uns eher selten anzutreffen. Daher, die nächste
Linie erst wieder im Norden!

Ich genieße, auch wenn andere stürzen. (das Glas, nicht vom Fahrrad)

to be continued...
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Manfred Milbrodt
12.09.2006 10:44 quote------------------------

Original von Ingolstadt
Daher habe ich auch als Einziger bei Jörg auf der Terrasse das Potts aus einem
Glas getrunken, !

-----------------------------

Sorry, lieber Thomas,  :veto: der Klarheit halber, es waren durchaus mehr
Genussmenschen vorhanden, die sich am leckeren dunklen Pott´s aus Gläsern auf
Jörg´s Terasse erfreut haben.

P.S.
So peu à peu kommen alle "Feinheiten" des Treffens auf den Tisch.

Ingolstadt
12.09.2006 10:59

Lieber Manfred,

zu der Zeit, an die ich mich noch erinnern kann, war ich der Einzige..................

Manfred Milbrodt
12.09.2006 11:05

....that´s why :D

Sigi2910
22.03.2007 16:32 quote------------------------

Original von Ingolstadt
Auf dem Treffen waren auch einige Digitalkameras in Betrieb. Es wird daher
irgendwann eine Bilderstrecke im geschlossenen Forum zu sehen sein. 
-----------------------------

Darf ich fragen, ob´s die inzwischen irgendwo gibt?

Bresgen
22.03.2007 16:45

:post:

Manfred Milbrodt
22.03.2007 17:10 quote------------------------

Original von Sigi2910
Darf ich fragen, ob´s die inzwischen irgendwo gibt?
-----------------------------

...ja  :biggrin:,
 
hier

 oder unter dem Button Galerie

Sigi2910
22.03.2007 17:12

:danke: beisammen.

Manfred Milbrodt
22.03.2007 17:19 quote------------------------

Original von Bresgen
:post:
-----------------------------

 ts, ts,ts ... Frau Kollegin, haben Sie vielleicht eine "geheime Dokumentation" 
:wink: :kopfkratz:
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Bresgen
22.03.2007 17:25 quote------------------------

Original von Manfred Milbrodt
ts, ts,ts ... Frau Kollegin, haben Sie vielleicht eine "geheime Dokumentation"
:wink::kopfkratz:
-----------------------------

 :biggrin: Wer weiß ?

Nee, woher denn, ich war doch nicht dabei.
Ich habe nur einen dezenten Tipp per PN gegeben.  :wink:

Wolf.Joerg
23.03.2007 12:17

:respekt: , keine schlechte Idee.
Mit Partner? ?( Bleiben evtl. auf der Strecke. :kopfkratz:
Muss aber nicht so sein, wenn genug "Partner" mitkommen.
Dann ist für alle genug zu :schimpf: .
:gruessgott: J. Wolf

Sigi2910
23.03.2007 13:29

Da habe ich einem Toten wohl wieder neues Leben eingehaucht...

Bresgen
23.03.2007 13:50 quote------------------------

 Da habe ich einem Toten wohl wieder neues Leben eingehaucht... 
-----------------------------

Nicht ganz, der Kollege hier war einen Tick schneller 
:guckstduhier:
   :biggrin:

Aber egal, wer wann als erster die Idee hatte, Hauptsache das Thema wurde
wieder aufgegriffen und kommt in Gang.

Auf dass wir uns alle schon mal bis dahin freuen können.:party4: 

Was die Begleitung durch Partner angeht, beim letzten Forentreffen waren die
wohl nicht dabei.
In diesem Zusammenhang : Warum sollten die denn genug zu  :schimpf: haben ?
Sind wir so schrecklich ?  :biggrin:
Dann wären sie aber doch eher froh, uns nicht begleiten zu müssen.  :wink:
Oder glauben Sie, dass der Anblick noch weiterer Kollegen/innen unsere Partner
dann besänftigt, weil die sehen, dass nicht nur sie alleine so einen komplizierten
Fang gemacht haben ? :huepf1: 

Fröhliche Grüße aus Euskirchen

Sigi2910
27.03.2007 14:10

Da will ich mich nicht mit fremden Federn schmücken. Ich hatte den Neuanfang
durchaus gelesen und als relativer Neuling des dortigen Hinweises wegen in den
alten thread reingeguckt, dort wiederum gesehen, dass was von Bildern
rumgeistern würde und mich dann genau nach denen erkundigt. Und genau
dadurch habe ich dem alten thread wieder neues Leben eingehaucht, nicht der
Idee von einem Forentreffen.
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Bresgen
27.03.2007 14:19

So war das also gemeint, ich wusste nicht, von welchem Toten Sie sprachen.
Auf die Bilder wäre ich ja im Leben nicht gekommen, da Herr Wolf ja
zwischenzeitlich seinen Beitrag geschrieben hatte.  :biggrin:

Hauptsache aber, der Kollege aus Bayern wird von seinem totenähnlichen Schlaf
erwachen und uns mitteilen, welche Gedanken er sich denn bisher gemacht hat. 
:biggrin:

Bis jetzt hat sich noch keiner geäußert, ob wir denn so schrecklich sind, dass unsere
Partner so viel über uns zu schimpfen haben, scheint dann wohl zu stimmen.
:wink: Schockiert mich aber doch ein wenig.  8o
Ich hatte uns bisher für ein ganz sympathisches Völkchen gehalten.

Sonnige Grüße aus Euskirchen
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